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Gebet um Dankbarkeit und Akzeptanz 
 
Durch die Kraft Gottes, die in meinem Herzen und in den Herzen ALLER Menschen 
verankert ist, rufe ich das göttliche Licht der Dankbarkeit und Akzeptanz an. Kostbares 
heiliges Feuer, lodere in, durch und um jedes Elektron meines Seins. Überflute mein 
Bewusstsein mit Dankbarkeit für die Akzeptanz von Gottes unendlichem Fluss der Fülle. 
Erhebe mich in die Bereiche der Wahrheit und segne mich mit dem klaren inneren Wissen, 
dass die göttliche Versorgung mit allen guten Dingen mein göttliches Geburtsrecht ist. 
 
Ich gebe jetzt im Namen Gottes all die Kraft auf, die ich jemals durch meine Gedanken, 
Worte, Handlungen oder Gefühle dem Mangel und der Begrenzung gegeben habe. 
 
Ich gebe jetzt im Namen Gottes alle Überzeugungen auf, die ich jemals hatte und die auf 
Armutsbewusstsein beruhen. 
 
In tiefer Demut und Dankbarkeit weihe und widme ich mein ganzes Leben, um das offene Tor 
zu sein, durch das Gottes unendliche Fülle fließen wird, um mich, meine Familie, Freunde, 
Mitarbeiter und die ganze Menschheit zu segnen. 
 
Während ich denke, spreche, fühle und handle, erweitert die Gegenwart Gottes in mir Gottes 
Gabe des Wohlstands auf alles Leben, das sich auf der Erde entwickelt. 
 

ICH BIN ein erwachtes Lichtwesen! 
Ich nehme dankbar Gottes Geschenk des Wohlstands und der unendlichen Fülle an!  

Und so ist es! 
ICH BIN! ICH BIN! ICH BIN! 

 
 
 
 

FÜLLE 
IST UNSER GÖTTLICHES GEBURTSRECHT 

Aktualisiert Januar 2009 
 
Überfluss ist unser göttliches Geburtsrecht. Diese Aussage ist nicht nur eine hochtrabende 
Plattheit oder Wunschdenken. Es ist eine tiefe Wahrheit. Leider hat die Menschheit diese 
Wahrheit vor langer Zeit vergessen. Seit Äonen kämpfen wir in dem Sumpf, der durch 
unseren Glauben an Mangel und Begrenzung entsteht. Diese selbstverschuldete Falle hat uns 
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viel zu lange im lähmenden Griff von Angst, Armut, Gier, Selbstsucht und Korruption 
gehalten. 
 
Während dieses beispiellosen Moments auf der Erde findet ein Erwachen im Herzen und im 
Verstand jedes Menschen statt, der sich auf diesem Planeten entwickelt. Dies führt dazu, dass 
Menschen überall im Bewusstsein aufsteigen und die Fragen stellen: „Wer bin ich und warum 
bin ich hier?“ Unser Gottselbst antwortet auf unsere tief empfundenen Anfragen, und wir 
beginnen, das Gesamtbild unseres Zwecks und den Grund des Seins sowie die Erklärung für 
die Ereignisse auf der Erde wahrzunehmen. 
 
Wenn die Menschheit erwacht, beginnen wir uns daran zu erinnern, dass wir nicht der 
fragmentierte, angstbasierte Aspekt unserer Persönlichkeit sind, der als menschliches Ego 
bekannt ist. Wir erkennen, dass wir in Wahrheit geliebte Söhne und Töchter Gottes sind und 
dass alles, was unser Vater-Mutter-Gott hat, uns gehört. Diese Informationen veranlassen uns, 
unser Herz und unseren Verstand zu öffnen, damit das Licht Gottes wie nie zuvor in die 
physische Ebene fließen kann. Während das Licht Gottes auf der Erde zunimmt, wird alles, 
was mit diesem Licht in Konflikt steht, an die Oberfläche gedrückt, um geheilt und in seine 
ursprüngliche Vollkommenheit zurückverwandelt zu werden. 
 
Im August 2008 erreichten wir nach mehreren Jahrzehnten engagierter Arbeit von 
Lichtarbeitern auf der ganzen Welt eine kritische Masse, die es ermöglichte, die Muster der 
Perfektion für die Neue Erde in der physischen Ebene zu verankern. Diese Muster beinhalten 
die untrennbaren Archetypen für Gottes unendliche Fülle und ewigen Frieden. Jetzt taucht 
alles auf, was mit diesen beiden Aspekten der Gottheit in Konflikt steht, um geheilt zu 
werden. Dieser Reinigungsprozess erfolgt stark beschleunigt. Wir müssen uns nur die 
Nachrichten ansehen oder eine Zeitung lesen, um diese Tatsache zu bestätigen. 
 
Die Wesen des Lichts in den Bereichen der erleuchteten Wahrheit versichern der Menschheit, 
dass sich alles in perfekter Ausrichtung auf den göttlichen Plan entfaltet. Die beschleunigte 
Reinigung ist zwar intensiv, aber ein notwendiger Faktor, um den Weg für die greifbare 
Manifestation von Gottes unendlicher Fülle und ewigem Frieden zu ebnen. 
 
Die Gesellschaft des Himmels umarmt die Erde und ihr ganzes Leben in mächtigen 
Kraftfeldern der göttlichen Liebe und des Schutzes. Trotz der schrecklichen Dinge, die wir 
auf der ganzen Welt sehen, passiert nichts zufällig. Unsere ICH BIN Präsenz, die unser 
wahres Gott-Selbst ist, hat sich bereit erklärt, uns in allen Facetten des Reinigungsprozesses 
zu unterstützen, den wir erleben. 
 
Jeder von uns hat sich seit Äonen vorbereitet, um diesen lebensverändernden 
Reinigungsprozess zu unterstützen. Wir haben alle Fähigkeiten, Kenntnisse, Weisheit, Mut 
und Kraft, die wir brauchen, um Gott siegreich zu folgen. Dies ist der Moment, auf den wir 
alle hingearbeitet haben, der Moment, von dem wir wussten, dass er eines Tages eintreffen 
würde, aber wir hatten Angst, dass wir ihn in unserem Leben nicht sehen würden. Dies ist der 
kosmische Moment, in dem der Abstieg der Menschheit in das Armutsbewusstsein und das 
Chaos umgekehrt wird und die NEUEN Archetypen für die Fülle und den ewigen Frieden der 
Menschheit dauerhaft auf der Erde etabliert werden. 
 
Seit einiger Zeit sagt die Gesellschaft des Himmels der erwachenden Menschheit, dass eines 
der größten Bedürfnisse der Stunde darin besteht, dass wir unsere finanzielle Freiheit 
erlangen. Dies ist eine wichtige und notwendige Facette des göttlichen Plans. Die tragfähigen 
Lösungen für alle auf der Erde existierenden Übel beginnen aus den Bereichen der 
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erleuchteten Wahrheit in die Herzen und das Bewusstsein der Menschheit zu fließen. Um 
diese mächtigen Lösungen in die physische Manifestation zu bringen, müssen erwachte 
Menschen die finanzielle Unterstützung haben, um die alten Paradigmen der Gier und 
Korruption zu umgehen, die die Probleme überhaupt erst verursacht haben. 
 
In diesem Moment gibt es Muster der Perfektion aus dem Kausalkörper Gottes, die praktische 
Lösungen für unsere Energiekrise, die globale Erwärmung, Krankheit, Armut, Altern, 
Hunger, Obdachlosigkeit, Krieg und jede andere menschliche Fehlbildung enthalten. Leider 
gibt es Seelen in der Verkörperung, die durch Gier und die ungleiche Verteilung des Geldes 
das Wissen über diese Lösungen und die entsprechenden Technologien, die uns JETZT zur 
Verfügung stehen, unterdrücken konnten. Dieser ungezügelte Machtmissbrauch geht zu Ende. 
Dies geschieht nicht zufällig; Es geschieht aufgrund der hartnäckigen und engagierten Arbeit 
der Lichtarbeiter auf der ganzen Welt. 
 
Überall magnetisieren Lichtarbeiter seit mehreren Jahrzehnten die Muster der 5. Dimension 
der Neuen Erde in die physischen, ätherischen, mentalen und emotionalen Schichten dieses 
Planeten. Aufgrund dieses selbstlosen Dienstes am Leben und der beispiellosen 
Unterstützung, die wir von der Gesellschaft des Himmels erhalten haben, erreichten wir im 
August 2008 eine kritische Masse. Dies führte zu einer unaufhaltsamen Quantenverschiebung, 
die Mutter Erde und ihr ganzes Leben aus den verzerrten Mustern der Fehlschöpfungen der 
Menschheit in die Muster der höchsten Harmonie und des Gleichgewichts der Neuen Erde 
hob. 
 
Die Legionen des Lichts in den Bereichen der erleuchteten Wahrheit sagten, dass das Jahr 
2008 als der kosmische Moment in die Annalen der Geschichte eingehen wird, in dem der 
Abstieg der Menschheit in das Armutsbewusstsein durch die einheitlichen Anstrengungen der 
Lichtarbeiter überall umgekehrt wurde. Die Wesen des Lichts bestätigten, dass 2009 das Jahr 
ist, in dem die unendliche Fülle unseres Vater-Mutter-Gottes als unser göttliches Geburtsrecht 
zurückgefordert wird. 2009 ist numerisch ein 11-jähriges, 2 + 9 = 11. Elf ist die Meisterzahl, 
die die Umwandlung des Physischen in das Göttliche widerspiegelt. 
 
Während dieser bedeutsamen Zeit werden wir den lähmenden Griff aufbrechen, den unser 
fragmentiertes menschliches Bewusstsein auf uns ausgeübt hat. Dieser veraltete Aspekt 
unserer Persönlichkeit hat uns seit Äonen manipuliert, um zu glauben, dass wir nur unsere 
physischen Körper sind und dass die physische Ebene der Erde alles ist, was existiert. Diese 
gefallene, angstbasierte Ebene unseres Bewusstseins akzeptiert die Illusion von Mangel und 
Begrenzung. Sie glaubt auch, dass sie das Recht hat, alles Notwendige zu tun, um das zu 
bekommen, was sie will, auch wenn es Lügen, Stehlen, Betrügen oder Töten bedeutet. Wir 
müssen nur die Gräueltaten auf der ganzen Welt beobachten, um diese Aussage zu bestätigen. 
 
Dies ist jedoch ein neuer Tag auf dem Planeten Erde, und wir haben eine kritische Masse an 
Energie, Schwingung und Bewusstsein erreicht, die uns in die Muster der Perfektion für die 
Neue Erde hebt. Deine ICH BIN Präsenz hat diese Informationen aufgrund der Dringlichkeit 
der Stunde in deinem Bewusstseinsbereich magnetisiert. 
 
Die in diesem Buch enthaltenen Informationen und Werkzeuge wurden uns von der 
Gesellschaft des Himmels zur Verfügung gestellt. Die göttliche Absicht dieser himmlischen 
Mitteilung ist es, uns allen zu helfen, diesen Reinigungsprozess schnell zu durchlaufen, damit 
die Archetypen von Gottes unendlicher Fülle und ewigem Frieden zur Ordnung des neuen 
Tages auf dem Planeten Erde werden. 
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Dieser Plan wurde seit Jahrtausenden schrittweise umgesetzt. Die Säuberung, die in der 
gesamten Wirtschaftswelt stattfindet, ist ein notwendiger, entscheidender Teil der 
gegenwärtigen planetarischen Transformation. Seit Äonen wird das Währungssystem der 
Welt missbraucht. Anstelle des natürlichen Austauschs von Geben und Nehmen, der auf dem 
Prinzip beruht, immer auf das höchste Wohl aller Beteiligten hinzuarbeiten, wurde der 
Reichtum der Welt von den wenigen Eliten genutzt, um die Menge zu manipulieren, zu 
dominieren, zu unterdrücken und zu kontrollieren. 
 
Geld war im Laufe der Geschichte eine solche Quelle von Schmerz und Leid, dass religiöse 
Systeme sowohl in der östlichen als auch in der westlichen Kultur Geld selbst als von Natur 
aus böse betrachteten. Sie prangerten es damit an und legten tatsächlich Gelübde der Armut 
ab. Diese Aktion gab den spirituellen Aspiranten der Welt die Botschaft, dass Armut 
irgendwie eine Tugend sei. Interessanterweise hat dieses Glaubenssystem das Schisma 
zwischen den Wohlhabenden und den Nichts-Habenden verewigt. Es schuf auch ein 
Phänomen, das den Missbrauch von Geld verstärkte. 
 
Die Menschen, die wirklich nach mehr Ebenen der Wahrheit suchten, um die Lebensqualität 
auf dem Planeten zu verbessern, und diejenigen, die wirklich nach spirituellem Wachstum 
und Selbstbeherrschung strebten, wurden von den Weltreligionen belehrt, dass Geld böse sei 
und nicht erworben werden dürfe. Dieser Glaube ließ das Geld in den Händen derer, die nicht 
das höchste Wohl für alle anstrebten, sondern die selbstgefällige Befriedigung von Gier und 
Macht. 
 
Weil der Missbrauch von Geld seit buchstäblich Jahrtausenden auf der Erde an der 
Tagesordnung ist, haben wir wahrscheinlich alle ätherische Aufzeichnungen und 
Erinnerungen an Zeiten, in denen wir entweder unser Vermögen missbraucht haben oder als 
andere ihr Vermögen dazu benutzt haben, uns zu missbrauchen. Diese ätherischen 
Aufzeichnungen vibrieren auf einer unbewussten Ebene, aber sie können sehr effektiv sein, 
um Geld von uns abzuwehren. 
 
In beiden Fällen, ob wir nun selbst missbrauchten oder missbraucht wurden, oder gelegentlich 
beides, lautete die Botschaft, dass Geld eine Quelle des Leidens ist. Es ist sehr schwer, diese 
unbewusste Blockade zu überwinden und Geld in unser Leben zu lassen, wenn wir weiterhin 
Geld mit Schmerz in Verbindung bringen. 
 
Dies ist wirklich ein kosmischer Moment auf der Erde, ein Moment, der als Beginn des 
permanenten goldenen Zeitalters bezeichnet wird. In diesem beginnenden Zeitalter wurde 
durch göttlichen Beschluss (Fiat) festgelegt, dass sich der Himmel auf Erden manifestieren 
soll. Wie du dir gut vorstellen kannst, gibt es im Himmel keine Armut, Obdachlosigkeit, noch 
Mangel und Begrenzung. Das bedeutet, dass sie auch auf der Neuen Erde nicht existieren 
werden, wenn die Transformation abgeschlossen ist. Was wir erkennen müssen ist, dass diese 
Übel nicht beseitigt werden, weil jemand einen Zauberstab schwenkt und sie auf magische 
Weise verschwinden lässt. Sie werden beseitigt, weil du und ich und jeder andere Mensch, der 
sich auf der Erde entwickelt, lernen, die Gesetze des Wohlstands genau und effektiv in 
unserem Leben anzuwenden. 
 
Zu jedem Zeitpunkt spiegelt unsere Umgebung die gesamte Summe unserer Gedanken, 
Worte, Handlungen, Gefühle und Überzeugungen wider. Die Welt im Allgemeinen ist ein 
Spiegelbild des Bewusstseins der Menschheit. Die negativen Erfahrungen von Mangel und 
Begrenzung in unserem persönlichen Leben und in der Weltwirtschaft sind nicht das Ergebnis 
davon, dass Gott uns für unseren früheren Geldmissbrauch bestraft hat, wie einige behaupten. 
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Es ist lediglich unsere eigene Energie, die zu uns zurückkehrt, damit wir die Ergebnisse 
unserer Handlungen erfahren können. Wenn es in dieser kritischen Zeit des Wandels einen 
Bereich in unserem Leben gibt, in dem wir unser höchstes Potenzial nicht erreichen, wird er 
so an die Oberfläche gedrückt, dass wir keine andere Wahl haben, als uns ihm zu stellen und 
damit umzugehen. Unsere ICH BIN Präsenz erlaubt uns nicht länger, unsere Probleme zu 
unterdrücken oder zu leugnen. Unnötig zu erwähnen, dass Armut ein Problem ist und im 
Leben derer auftaucht, deren Gedanken, Worte, Handlungen und Gefühle auf 
Armutsbewusstsein beruhen. Solange wir uns wohl fühlen, sind wir bereit, für immer zu 
stagnieren, aber wenn wir eine echte Krise in unserem Leben erleben, versuchen wir 
verzweifelt, sie zu entschärfen. Wir sind vom ursprünglichen göttlichen Plan abgewichen, was 
das Geld angeht, aber wir klären jetzt unsere Fehler aus der Vergangenheit und kehren auf 
den richtigen Weg zurück. 
 
Das Ungleichgewicht und Versagen unseres Wirtschaftssystems wird uns durch die Medien 
bewusst gemacht, damit wir den Fehler unserer Gier und Selbstsucht erkennen können. Jetzt 
werden wir durch mehr Einsicht und Verständnis ein Wirtschaftssystem schaffen, das die 
Ehrfurcht vor ALLEM Leben und das höchste Gut für alle Beteiligten widerspiegelt. 
 
Fülle ist eigentlich unser natürlicher Seinszustand. Das Angebot des Universums ist 
grenzenlos. Als die Erde geschaffen wurde, versorgte Gott die Menschheit mit allem, was wir 
brauchten, um in diesem grünen Paradies der Herrlichkeit zu bleiben, einschließlich des 
Wissens und der Weisheit, um ein Leben in Wohlstand und Fülle aufrechtzuerhalten. Erst als 
wir begannen, unsere Gabe des freien Willens zu nutzen, um Gedanken und Gefühle 
auszudrücken, die ein Bewusstsein von weniger als Wohlstand widerspiegelten, begannen 
wir, Mangel und Begrenzung zu erfahren. 
 
Wir müssen uns daran erinnern, dass unsere Gedanken kreativ sind. In was auch immer wir 
unsere Aufmerksamkeit und Energie lenken, was auch immer wir denken und fühlen, wir 
bringen es in Form. Als die Menschheit begann, Gedanken und Gefühle von Angst und 
Mangel auszudrücken, begannen diese nicht übereinstimmenden Schwingungen, sich in der 
atomaren Substanz der physischen Materie widerzuspiegeln. Dann begannen wir anstelle der 
ständigen Manifestation der Gottesversorgung mit allen guten Dingen extreme 
Ungleichgewichte und Verarmung zu erleben. 
 
Das Elementarreich, das immer das Bewusstsein der Menschheit widerspiegelt, zeigte 
Anzeichen von Verfall und Entartung. Überschwemmungen, Hungersnöte, Dürren und Pest 
waren an der Tagesordnung. Die Menschen, die sich auf der Erde entwickelten, beobachteten 
die Veränderungen und wurden ängstlicher und verwirrter. Dieser negative 
Bewusstseinszustand verewigte noch mehr Mangel und weiteren Mangel. So hat die 
Menschheit im Laufe der Zeit ein zunehmendes Armutsbewusstseins geschaffen. 
 
Wir waren tief in den nicht übereinstimmenden Gedankenformen der Begrenzung verwurzelt. 
Wir beobachteten die Not der Außenwelt und akzeptierten sie als unseren natürlichen 
Seinszustand. Wir haben vergessen, dass wir in unserer irdischen Erfahrung Mitschöpfer sind. 
Wir haben das Bewusstsein verloren, dass die Dinge in unserem Leben nur ein Spiegelbild 
unserer Gedanken, Worte, Gefühle, Handlungen und Überzeugungen sind. Stattdessen haben 
wir uns die Armut der Welt angesehen und versucht, sie zu rechtfertigen, indem wir sie 
ausgerechnet als Gottes Willen verkündeten. Wir fühlten uns schikaniert und versuchten, 
unser so genanntes Los im Leben auszutricksen. Wir wurden hinterhältig und betrügerisch. 
Wir glaubten, dass der einzige Weg, um genug haben zu können, darin bestand, Anderen 
Dinge wegzunehmen. Diese Haltung wurde zur Grundlage für Krieg, Verbrechen, Korruption, 
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Gier und Selbstsucht. Die Dynamik des Armutsbewusstseins nahm im Laufe der Zeit zu, und 
Tag für Tag versanken wir systematisch in unseren gegenwärtigen Grad der Erniedrigung. 
 
Wenn wir die negativen Dinge, die in der Welt geschehen, objektiv beobachten, werden wir 
sehen, dass fast jeder einzelne destruktive Ausdruck des Lebens in irgendeiner Weise den 
Glauben an Mangel und Begrenzung und die Gier und Selbstsucht widerspiegelt, die dieses 
Glaubenssystem scheinbar natürlich begleiten. Diese materielle Spirale ins Vergessen geht 
nun zu einem Ende. Für das Überleben des Planeten ist es entscheidend, dass wir unsere 
verzerrte Akzeptanz der Armut stoppen und klar und effektiv ein Bewusstsein für Wohlstand 
entwickeln. Armut steht in absolutem Widerspruch zum göttlichen Plan für die Neue 
Erde und die gesamte Menschheit. Armut kann in Gegenwart des Lichts nicht existieren, 
und die Neue Erde ist dazu bestimmt, ein Planet des Lichts zu sein. 
 
 

Öffne dich für den Fluss der Fülle Gottes 
 
 
Es gibt Millionen von Seelen, die sich jetzt auf der Erde entwickeln und zu dem inneren 
Wissen erwachen, das tief in ihren zellulären Erinnerungen das göttliche Gesetz des 
Wohlstands ist. Diese Seelen wissen durch jede Faser ihres Wesens, dass Gott ihre 
Versorgung ist, und sie wissen, diese Versorgung ist unbegrenzt. Ihre Lebenserfahrungen 
spiegeln jedoch immer noch den Mangel an finanzieller Versorgung wider. Dieses Paradoxon 
bestätigt die Tatsache, dass selbst die erleuchteten Seelen auf der Erde, die das intellektuelle 
Wissen und die Weisheit des göttlichen Wohlstandsgesetzes besitzen, mächtige ätherische 
Aufzeichnungen und Erinnerungen haben, die auf dem Armutsbewusstsein beruhen und Geld 
von ihnen abstoßen. 
 
Aufgrund des Bedarfs an Geld in unserem täglichen Leben, nur um zu überleben, haben wir 
eine Sorge und enorme Angst davor entwickelt, die oft ein Hindernis bildet, das verhindert, 
dass Geld in unser Leben fließt. Eines der schwierigsten Dinge, die man wirklich glauben und 
akzeptieren kann, ist, dass die Versorgung des Universums unbegrenzt ist und alles, was wir 
brauchen, bereits existiert. Was wir tun müssen, ist, die Naturgesetze anzuwenden, die die 
reichliche Versorgung des Universums regeln, und uns dem Fluss der Fülle Gottes zu öffnen. 
 
Um finanzielle Freiheit zu erlangen, müssen wir zunächst unsere Beziehung zum Geld klären. 
Wir müssen die Angst beseitigen und erkennen, dass Geld eine Energiequelle ist. Punkt. Es ist 
kein großartiges Wesen, das in unser Leben kommt, um seine Macht über uns auszuüben und 
unser Schicksal zu regieren. Nur aus Angst haben wir dem Geld erlaubt, diese Kontrolle über 
uns zu haben. 
 
Ein Großteil der Angst und Verwirrung, die wir in Bezug auf Geld haben, kommt von 
Kindheitsprogrammen, Missverständnissen und religiösen Dogmen. Er kommt auch von 
Gefühlen des geringen Selbstwertgefühls und der Unwürdigkeit. Eines der falschesten 
Konzepte, das wir haben, ist der Glaube, dass es spirituell oder Teil unseres göttlichen Plans 
ist, zu leiden und arm zu sein. Im Gegenteil, zu sagen, dass Armut und Mangel der „Wille 
Gottes“ sind, ist tatsächlich blasphemisch. 
 
Kein einziges Energieelektron, das von Gott ausgesandt wird, ist weniger als perfekt. Daher 
muss Armut, die mit Sicherheit nicht perfekt ist, unsere eigene menschliche Fehlschöpfung  
sein. Armut ist sicherlich nicht der Wille Gottes, und da es sich um eine Form von falsch 
verstandener Energie handelt, könnte sie tatsächlich - in religiösen Begriffen - als Sünde, nicht 
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als Tugend betrachtet werden. Sie ist ein Laster. Armut führt zu Verbrechen aller Art, 
familiären Problemen, Drogen- und Alkoholmissbrauch, Spannungen, Stress, Bluthochdruck, 
Sorgen und zahlreichen anderen körperlichen und geistigen Problemen. Daran ist nichts 
Rechtschaffenes. In erster Linie müssen wir also akzeptieren, dass Armut keine Tugend ist. 
Die Akzeptanz dieser Wahrheit wird uns helfen, alle früheren Programme loszulassen, die uns 
Schuldgefühle gemacht haben, wenn es darum ging, Wohlstand zu erlangen. 
 
Das nächste, was wir uns ansehen müssen, ist unser Selbstbild. Oft überzeugen uns die 
Gefühle der Unwürdigkeit, die wir normalerweise in einem sehr frühen Alter annehmen, 
davon, dass wir es nicht verdienen, die guten Dinge im Leben zu haben. Wir haben 
normalerweise Schwierigkeiten, uns finanziell wohlhabend oder unter den wunderbarsten 
Umständen vorzustellen, die möglich sind. Irgendwie fühlen wir uns der unendlichen Fülle 
einfach nicht würdig. Ich möchte nachdrücklich sagen, dass ein solcher Glaube eine Lüge ist. 
Er ist ein Missverständnis von reiner Energie. Wir müssen mit diesen Gefühlen in Kontakt 
treten, sie als das erkennen, was sie sind, und sie gehen lassen. Wir müssen anfangen, uns 
selbst mehr zu lieben, unsere Einzigartigkeit zu schätzen, unsere Gaben und Talente zu 
erkennen und zu akzeptieren, dass wir alle über besondere Fähigkeiten verfügen, die wir 
diesem Planeten anbieten können, und jetzt ist die Zeit gekommen, sie zu nutzen. Wir sollten 
uns genug lieben, um uns das zu geben, was wir wirklich verdienen - das Beste. 
 
Wir können viel mehr Gutes tun und viel mehr Menschen helfen, wenn wir Geld haben, als 
wenn wir arm sind. Geld muss kein Instrument der Selbstsucht oder Gier sein. Stattdessen 
kann es ein Werkzeug sein, um unsere Liebe und unsere Gaben auf den Rest der Welt 
auszudehnen. Da wir normalerweise Schmerz als Motivator verwenden, entwickeln wir 
während unserer Misserfolge und unserer armseligen Zeiten den Anreiz, nach einem besseren 
Weg zu suchen und schließlich bereit zu werden, die Naturgesetze des Wohlstands 
anzuwenden. Alle äußeren Erscheinungen betrachtend denke ich, dass es uns elend genug 
geht. Wenden wir jetzt die Gesetze des Wohlstands an und ziehen die unendliche Fülle des 
Universums in unser Leben. 
 
Nachdem wir einige der Gründe identifiziert haben, die wir möglicherweise gewählt haben, 
um uns in einem Zustand finanzieller Begrenzung zu halten, können wir diese Konzepte des 
negativen Denkens loslassen und beginnen, ein Bewusstsein für Wohlstand zu entwickeln. 
Wohlstandsdenken gibt uns im Grunde die Kraft, unsere Träume wahr werden zu lassen, 
unabhängig davon, ob es um mehr Wohlstand, bessere Gesundheit, ein glücklicheres 
persönliches Leben, mehr Bildung, beruflichen Erfolg, ein tieferes spirituelles Leben oder 
irgendetwas anderes geht, was wir uns wünschen. Wir sind in dem Maße erfolgreich, in dem 
wir Frieden, Gesundheit und Fülle in unseren Welten erfahren. 
 
Misserfolg ist auf Misserfolgsdenken zurückzuführen. "Wie ein Mann in seinem Herzen 
denkt, so ist er." Der Autor James Allen sagte: "Durch seine Gedanken hält der Mensch den 
Schlüssel zu jeder Situation und enthält in sich die transformierende, regenerative Kraft, mit 
der er aus sich selbst machen kann, was er will." Dies ist eine äußerst kraftvolle Aussage. Die 
Gesetze, die den Wohlstand regeln, sind genauso sicher und praktikabel wie die Gesetze, die 
die Mathematik, Musik, Physik und alle anderen Bereiche der Wissenschaft regeln. 
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DAS GESETZ DES KREISLAUFS 
 
Wir sind zu dem Schluss gekommen, dass jedes einzelne Ding, das in diesem Universum 
existiert, aus elektronischer Lichtsubstanz besteht. Es gibt zwei Aktivitäten dieser 
elektronischen Substanz. Eine ist Strahlung, was bedeutet, hervorzutreten oder auszusenden. 
Die andere ist Magnetisierung, was bedeutet, sich zurückzuziehen oder einzuziehen. Bekannte 
Ausdrücke, die zur Beschreibung dieser beiden Aktivitäten verwendet werden, sind „Geben 
und Empfangen“, „Ursache und Wirkung“, „Aktion und Reaktion“, „Säen und Ernten“, 
„Angebot und Nachfrage“, und „Einatmen und Ausatmen“ - in Wirklichkeit das Gesetz des 
Kreislaufs oder das Gesetz der Anziehung. 
 
Das Grundgesetz des Wohlstands ist identisch. Was wir durch unsere Gedanken, Gefühle, 
mentalen Bilder, Worte und Handlungen ausstrahlen, magnetisieren wir in unser Leben und 
unsere Angelegenheiten. Wenn wir Gedanken und Gefühle des Mangels und der Begrenzung 
aussenden, die von unangenehmen Erinnerungen festgefahren sind, Misserfolgserfahrungen 
und Sorgen oder Bedenken darüber, dass wir unsere Rechnungen nicht bezahlen können oder 
die Angst, dass wir kein Geld haben, um unsere körperlichen Bedürfnisse zu befriedigen, 
diese missverstandene Energie, die mit der Schwingung der Armut belastet ist, werden wir in 
unser Leben ziehen und in unserem Leben erhalten. 
 
Es liegt an uns, es zu wagen, durch unsere Gedanken, Gefühle und Handlungen nach außen zu 
strahlen, was wir wirklich im Leben erleben wollen, anstatt darüber nachzudenken, wovor wir 
Angst haben und was wir nicht erleben wollen. 
 
Diese negativen Bedingungen in unserem Leben können sich so schnell ändern, wie wir unser 
Denken über sie ändern. Wir haben alle den Ausdruck „Geld erzeugt Geld“ gehört. Das ist 
wahr, weil Menschen, die Geld haben, ein echtes Wohlstandsbewusstsein entwickelt haben. 
Sie akzeptieren Wohlstand; sie fühlen sich wohlhabend; sie senden Gedanken an Wohlstand 
aus und ziehen kontinuierlich Erfolg und Wohlstand in ihr Leben. 
 
Ich weiß, dass es viel einfacher ist, erfolgreich zu denken, zu fühlen und zu handeln, wenn wir 
Geld haben, als wenn wir es nicht haben, aber das Wichtigste ist, dass es möglich ist, und es 
ist etwas, was wir lernen müssen, wenn wir Wohlstand in unser Leben ziehen wollen. 
 
Jedes Mal, wenn wir Geld ausgeben, sei es um Lebensmittel zu kaufen, eine Rechnung zu 
bezahlen, um uns zu unterhalten oder was auch immer, sollten wir es mit Dankbarkeit für den 
Dienst segnen, den es uns bietet, und es frei gehen lassen, in dem Wissen, dass es eine 
Energiequelle ist und wie jede Energie wird sie hinausgehen, sich ausdehnen und zu uns 
zurückkehren um einen größeren Dienst zu ermöglichen. Wenn wir unser Geld widerwillig 
aussenden, die hohen Lebenshaltungskosten beklagen, befürchten, dass wir nicht genug 
haben, um unsere Ausgaben zu decken, und es hassen, es für die Notwendigkeiten des Lebens 
auszugeben, werden wir automatisch den Fluss des Universums daran hindern, in unser Leben 
zu fließen. Das bedeutet nicht, dass wir ausgehen und Dinge bestellen und Geld ausgeben das 
wir nicht haben, sondern dass wir Geld als Energiequelle anerkennen, die uns einen Dienst 
bietet, den wir mit Dankbarkeit und Wertschätzung annehmen sollten. 
 
Es ist wichtig, dass wir unsere Aufmerksamkeit von der Armut ablenken und über Wohlstand 
nachdenken. Unsere Gedankenformen sind magnetisch. Durch Beharrlichkeit, Vertrauen und 
Akzeptanz können wir die göttliche Versorgung mit allen guten Dingen in unser Leben 
ziehen. Durch die Schritte der kreativen Visualisierung können wir unser Ziel des Wohlstands 
setzen und beginnen, ein echtes Wohlstandsbewusstsein zu entwickeln. 
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Stelle dir vor, du hast gerade eine Million in der Lotterie gewonnen. Spüre die Begeisterung 
und den Auftrieb des Wohlstands. Erlebe das Gefühl des Erfolgs. Stelle dir jetzt alle Dinge 
vor, die du mit diesem Geld machen würdest. Stelle dir vor, du gehst zur Bank und zahlst 
deinen Scheck ein. Schau, wie du alle deine Schulden freudig abbezahlst und sauge dieses 
Gefühl der Freiheit auf. 
 
Stelle dir vor, du kaufst jetzt die Dinge, die du wolltest und brauchst. Schau, wie du Freunden 
und Angehörigen hilfst, die Hilfe benötigen. Stelle dir jetzt vor, wie du dein Geld mit Bedacht 
investierst, damit es wächst und expandiert und dir weiterhin dient. Schau, wie du großzügige 
Geldbeträge für Wohltätigkeitsorganisationen, Verbände und Anliegen bereitstellst, die du 
unterstützen möchtest und die das Leben auf der Erde verbessern. 
 
Erlebe Glück und das Gefühl der Erfüllung, wenn du dein Geld verwendest, um nicht nur die 
Freude an deinem eigenen Leben zu steigern, sondern auch das Leben für andere auf dem 
Planeten zu verbessern. 
 
Auch wenn du möglicherweise keine Lotto-Millionen gewinnst, ist es das Gefühl von Erfolg 
und Fülle, das du erzeugen musst, um ein magnetisches Kraftfeld zu schaffen, das Wohlstand 
in dein Leben bringt. Halte an diesem Gefühl von Auftrieb und Freude fest und spüre diesen 
Wohlstand den ganzen Tag über. Gib den Erscheinungen der Außenwelt keine Macht, indem 
du über Mangel und Begrenzung nachdenkst. Behandele die Situationen in deinem Leben als 
objektiver Beobachter und wisse immer, dass unabhängig davon, was in diesem Moment 
deines Lebens geschieht, die Versorgung des Universums unbegrenzt ist und Fülle auf dem 
Weg zu dir ist. 
 
 

TÄGLICH BESTÄTIGEN ... 
 

Ich bin Wohlstand. 
 
Ich lasse das Missverständnis los, dass irgendjemand oder irgendetwas mir alles vorenthalten 
kann, was dieses reichhaltige Universum jetzt für mich hat. 
 
Ich bin ein offenes Tor, und jetzt fließen alle Arten von Reichtümern zu mir. 
 
Ich bin ein unwiderstehlicher Magnet mit der Kraft, die Versorgung mit allen guten Dingen 
gemäß den Gedanken, Gefühlen und mentalen Bildern, die ich ständig in meinem Bewusstsein 
habe, auf mich zu ziehen. 
 
Mir ist klar, dass ich für meine Lebenssituation verantwortlich bin und die Macht habe, alles 
zu erschaffen, was ich mir in meinem Leben wünsche. Ab diesem Moment entscheide ich mich, 
ein Leben voller Gesundheit, Erfolg, Glück und Wohlstand für mich zu schaffen. 
 
Ich weiß, dass dieses Universum mit Gottes Reichtum angefüllt ist und ich akzeptiere diese 
Reichtümer jetzt in mein Leben. Ich wähle unendliche Fülle für mich und für die ganze 
Menschheit. 
 
Ich weiß, dass alle meine Bedürfnisse jederzeit perfekt erfüllt werden. 
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Schnelle Veränderungen kommen in alle Aspekten meines Lebens, da ich mich jetzt den 
unbegrenzten Ressourcen dieses Universums öffne. 
 
Alle meine finanziellen Angelegenheiten sind jetzt in perfekter Ordnung. 
 
Ich liebe meine Arbeit, und ich werde sowohl kreativ als auch finanziell reichlich belohnt. 
 
Ich gebe meine Liebe, meine Gaben, alles von mir und bin daher jetzt reich, gesund und 
glücklich. 
 

ICH BIN WOHLSTAND 
 
 
 

DER SCHLÜSSEL ZUR FINANZIELLEN FREIHEIT 
 
 
Jetzt möchte ich dir einen weiteren sehr wichtigen Faktor für die Erlangung finanzieller 
Freiheit mitteilen. Wie ich schon sagte, die zweifache Aktivität des Universums ist Strahlung 
und Magnetisierung, Geben und Nehmen. Bei der Arbeit mit dem Naturgesetz muss immer 
ein Gleichgewicht bestehen. Für jede Ursache gibt es eine Wirkung, und für jede Aktion muss 
es eine gleiche und entgegengesetzte Reaktion geben. Unser Vater-Mutter-Gott hat uns unser 
Geschenk des Lebens gegeben, die elektronische Lichtsubstanz, die unser physisches Herz 
schlagen lässt und es uns ermöglicht, auf der physischen Ebene zu denken, sich zu bewegen, 
zu atmen und zu leben. Darüber hinaus hat Gott alles bereitgestellt, was wir brauchen, um auf 
der Erde zu überleben. Wir haben Sonne, Wasser, Luft, Nahrung und Material, das wir für 
Kleidung und Schutz verwenden können. Wir haben uns entschieden, in einer modernen 
Gesellschaft zu leben, deshalb verwenden wir gegenwärtig Geld, um Mittel für unsere 
körperlichen Bedürfnisse zu kaufen, aber auch ohne Geld hat unser Vater-Mutter-Gott alles 
bereitgestellt, was wir brauchen, um auf diesem Planeten zu existieren.  
 
Dies ist unser Geschenk des Lebens, und wir haben es angenommen, genutzt und davon 
profitiert. Jetzt müssen wir unserem Vater-Mutter-Gott etwas zurückgeben, als Gegenleistung 
für unser Geschenk des Lebens. Dies ist das natürliche Gleichgewicht zwischen Geben und 
Nehmen im Universum; Wenn wir dieses Gesetz einhalten, öffnen wir uns dem unendlichen 
Fluss der Fülle Gottes. 
 
Leider passiert derzeit, dass wir unser ganzes Geld für die Grundlagen ausgeben, die wir 
brauchen, um unseren physischen Körper zu erhalten. Dies sind die Dinge, die Gott uns 
bereits kostenlos zur Verfügung gestellt hat, wie Nahrung, Wasser, Kleidung, Unterkunft usw. 
Um den unendlichen Fluss der Fülle Gottes zu aktivieren, können wir nicht einfach Geld 
geben, um die Dinge zu bezahlen, die Gott uns bereits kostenlos gegeben hat. Wir müssen 
Gott etwas zurückgeben, das über das hinausgeht, was wir brauchen, um unseren physischen 
Körper zu erhalten. Wenn wir einfach Geld geben, um für die Dinge zu bezahlen, die wir 
brauchen, um unseren physischen Körper zu erhalten, ist es so, als würden wir Gott überhaupt 
nichts geben, um unser Geschenk des Lebens zu würdigen. Dies blockiert unseren Fluss der 
Fülle und hält uns in einem Muster von Mangel und Begrenzung. Wenn dies geschieht, ziehen 
wir nur das Minimum auf uns, das wir zum Überleben brauchen. 
 
Der Schlüssel zur finanziellen Freiheit besteht darin, Gott in liebevoller Dankbarkeit einen 
Teil unseres Geldes zurückzugeben, der über das hinausgeht, was wir für unsere körperlichen 
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Bedürfnisse ausgeben. Dies bedeutet nicht einfach mehr Geld für Dinge auszugeben, die wir 
wollen oder genießen, sondern vielmehr, dass wir einen Teil unseres Geldes unserem Vater-

Mutter-Gott in Dankbarkeit und Wertschätzung für unser Geschenk des Lebens 

zurückgeben. Während ich diese Erklärung schreibe, kann ich bereits den Widerstand spüren 
und die Klage hören: „Ich habe nicht einmal Geld, um meine Rechnungen zu bezahlen. Wie 
erwartest du, dass ich Geld verschenke? “ 
 
Das ist nur das alte Wesen der „Angst“ das auftaucht. Lege es für einen Moment beiseite und 
lies die folgenden Informationen offen. Die Anwendung dieses Naturgesetzes ist der 
Schlüssel zu deiner finanziellen Freiheit. 
 
Ich will es noch einmal sagen: Das Naturgesetz des Universums ist Geben und Nehmen. Gott 
hat gegeben und wir haben genommen. Gott hat uns Leben gegeben und wir haben es in Form 
von elektronischer Lichtenergie, Sonne, Luft, Wasser, Nahrung, Kleidung und Obdach 
angenommen. Jetzt, da wir dem Naturgesetz unterliegen, müssen wir dem Universum etwas 
zurückgeben. 
 
Die Tatsache, dass wir diese Gabe des Lebens von Gott angenommen und uns entschieden 
haben, in einem physischen Körper zu sein, bedeutet, dass wir auf einer höheren Ebene durch 
unsere ICH BIN Präsenz dieses Gesetz des Gebens und Nehmens verstehen, und haben 
zugestimmt, mit ihm zusammenzuarbeiten. Wenn wir uns geweigert hätten, dieses Geschenk 
des Lebens anzunehmen, in dem Wissen, dass wir dafür etwas zurückgeben müssen, hätten 
wir einfach nicht die physische Ebene betreten dürfen. Offensichtlich sind wir hier und haben 
uns bereit erklärt, dieses Geschenk anzunehmen. Mit anderen Worten: „Wir haben zur Musik 
getanzt und jetzt ist es Zeit, den Geiger zu bezahlen.“ 
 
Im Laufe der Geschichte haben die Weltreligionen versucht, uns diese Tatsache zu vermitteln, 
indem sie von uns den Zehnten verlangten, was bedeutet, dass wir der Kirche ein Zehntel 
unseres Einkommens geben. Nach meiner persönlichen Erfahrung wurden die Gründe für den 
Zehnten nie klar genug erklärt, und es gab immer so viel Druck vom Oberhaupt der Kirche, 
dass es nie wie ein freiwilliges Geschenk schien, in liebevoller Dankbarkeit in Anerkennung 
für unser Geschenk des Lebens gegeben. Es schien nur eine weitere Rechnung zu sein, die wir 
bezahlen mussten. Aufgrund dieser Einstellung führt der Zehnte normalerweise nicht dazu, 
dass der Wohlstandsfluss geöffnet wird. Die Einstellung, das Motiv und der Geist, mit denen 
wir dieses Geld an das Universum zurückgeben, sind das Wichtigste an unserem Geschenk. 
Unsere Motivation muss sein, dass das Geld, das wir verschenken, ein Geschenk der Liebe 
ist, das wir Gott in Dankbarkeit und Wertschätzung für unser Geschenk des Lebens 
zurückgeben. 
 
Es ist sicherlich wahr, dass wir Gott alle möglichen Dinge zurückgeben können, um unsere 
spirituelle Verpflichtung zurückzuzahlen. Wir können Liebe, Zeit, Dienst, Freude, Arbeit 
usw. geben. Aber Gleiches zieht Gleiches an. Wenn wir also das Geld in unserem Leben 
vermehren wollen, MÜSSEN WIR GELD WEGGEBEN. 
 
Wir können dieses Geschenk von Geld oder Energie auf vielfältige Weise zurückgeben. 
Denke daran, ein Naturgesetz lässt sich nicht täuschen, daher muss dieses Geschenk immer 
zur Verbesserung des Planeten beitragen, ohne dass irgendwelche Bedingungen daran 
geknüpft sind. Wenn wir unseren Kindern dieses Geld geben, damit es nicht zu weit von uns 
entfernt ist und es immer noch in der Familie ist, zählt das nicht. Wenn wir es jemandem 
geben, um ihn zu manipulieren und ihm das Gefühl zu geben, uns verpflichtet zu sein, zählt 
das nicht. Wenn wir es den Händlern in Las Vegas oder für andere Glücksspielaktivitäten 
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geben, bei denen wir das Große Los gewinnen möchten, zählt dies nicht. Wir müssen das 
Geld verschenken und nichts von der Person, dem Ort, dem Zustand oder der Sache erwarten, 
der wir es geben. Aber das Wunderbare an diesem Geschenk ist, dass Geld Energie ist, und 
wenn wir Energie auf diese Weise aussenden, dehnt sie sich aus und kehrt zu uns zurück, und 
es kehrt deutlich mehr zurück, als wir ursprünglich ausgesandt hatten. Obwohl wir von der 
Person, dem Ort, dem Zustand oder der Sache, der wir unser Geld geben, keine Gegenleistung 
erwarten, erwarten wir eine Gegenleistung vom Universum. 
 
Die allgemeine Regel, die im Laufe der Zeit angewendet wurde, lautet: Wenn wir nur zehn 
Prozent unseres Vermögens Gott zurückgeben als Dank für unser Geschenk des Lebens, 
werden wir einen solchen Fluss der Fülle in unserem Leben haben, dass wir nicht in der Lage 
sein werden, alles zu bewältigen. Diese zehn Prozent sind nicht Teil unserer 
Lebenshaltungskosten; sie sind eine Liebesgabe für unser Geschenk des Lebens. 
 
Wenn wir einen Moment innehalten und nachdenken, geben wir den Bedienungen in 
Restaurants ein 20-prozentiges Trinkgeld. Ist es zu viel verlangt, Gott zehn Prozent 
zurückzugeben, um für unser Geschenk des Lebens zu danken? 
 
Wem wir unser Geld geben, sollte unsere Entscheidung sein. Wir sollten uns nicht unter 
Druck setzen lassen, unser Geld an Personen oder Organisationen zu geben, die wir nicht 
vollständig unterstützen. Das beeinträchtigt unsere Fähigkeit zu glauben, dass dies unser 
Geschenk an Gott ist, und blockiert unseren Fluss. 
 
Unser Geld kann an spirituelle Institutionen, Organisationen, von denen wir glauben, dass sie 
Menschen lehren, wie sie ihre Lebensqualität verbessern können, wissenschaftliche 
Forschung, Universitäten und Lerninstitutionen, Organisationen für Musik und Kunst, 
Wohltätigkeitsorganisationen, bedürftige Familien, Umweltschutzorganisationen und 
Menschenrechtsorganisationen, Tierrechtsorganisationen oder andere schöpferische 
Aktivitäten gegeben werden, die wir unterstützen möchten. Es ist wichtig für uns, uns daran 
zu erinnern, dass der Empfänger unseres Geldes das Licht der Welt vergrößern und auf die 
eine oder andere Weise dem Leben auf diesem Planeten dienen muss. 
 
Für diejenigen unter euch, die immer noch Widerstand spüren und das Gefühl haben, „das 
kann ich mir unmöglich leisten“, versteht bitte, dass ihr in dieser Angelegenheit keine Wahl 
habt. Ihr habt das Geschenk des Lebens bereits angenommen, und jetzt müsst ihr dem 
Universum auf die eine oder andere Weise etwas zurückgeben. Jeder Mensch auf der Erde 
unterliegt diesem Naturgesetz. 
 
Leider gibt die große Mehrheit der Menschen aufgrund unseres Unverständnisses über dieses 
Gesetz, diese Energie durch Plackerei und Leiden und den Schweiß ihres Angesichts zurück, 
arbeitet lange, schwierige Stunden für eine magere Existenz. Diese Qual ist eine Möglichkeit, 
dem Universum Energie zurückzugeben, aber es ist sicherlich nicht die beste oder 
angenehmste Art und keineswegs die schöpferischste. Auch wenn wir diese Entscheidung 
getroffen haben mögen, um auf einer unbewussten Ebene in einem Zustand der Plackerei zu 
bleiben, war es immer noch unsere eigene freiwillige Entscheidung. Das bedeutet, dass wir 
den absoluten freien Willen haben, unsere Rückzahlungsmethode an das Universum zu 
ändern. 
 
Um den Fluss der unendlichen Fülle zu öffnen, müssen wir Gott frei Geld zurückgeben für 
Dinge, die über die Kosten unserer körperlichen Bedürfnisse hinausgehen. Der 
schmerzloseste und einträglichste Weg ist eine Methode, die ich als Startkapital bezeichnen 
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werde. Startkapital ist Geld, das wir dem Universum bewusst zurückgeben, um für unser 
Geschenk des Lebens zu danken. Wir wissen und erwarten, dass sich dieses Geld bei seiner 
Rückkehr zu uns mindestens verzehnfacht. 
 
Dies ist Geld, das wir an jede Aktivität, Organisation, Institution oder Person unserer Wahl 
verschenken, ohne an Bedingungen geknüpft zu sein. Wir erwarten nichts als Gegenleistung 
von der Person, dem Ort, dem Zustand oder der Sache, der wir unser Geld gegeben haben, 
außer dass sie unser Geld verwenden, um der Menschheit zu nützen und zum Licht der Welt 
beizutragen. 
 
Wir erwarten und akzeptieren jedoch, dass das Naturgesetz des Universums unser Geld 
mindestens verzehnfachen und an uns zurückgeben wird. Es ist wichtig, dass wir verstehen, 
dass wir vom Empfänger unseres Geldes nichts erwarten, aber wir erwarten den natürlichen 
Fluss der Fülle von der universellen Quelle allen Lebens - unserem Vater-Mutter-Gott. 
 
Um den Fluss der Fülle zu aktivieren, müssen wir unsere Aufmerksamkeit bewusst auf 
Wohlstand richten. Täglich und stündlich müssen wir unsere Gedanken, Worte, Gefühle und 
Handlungen überwachen, um sicherzustellen, dass wir Muster des Armutsbewusstseins nicht 
durch Ausdruck von Mangel und Begrenzung stärken. Es gibt ein Sprichwort, das besagt: 
„Der Preis von Freiheit ist ewige Wachsamkeit. “ Dies ist sicherlich wahr wenn wir danach 
streben, Wohlstand in unserem Leben zu manifestieren. 
 
Wir müssen wissen und akzeptieren, dass das Gesetz des Kreislaufs ein wissenschaftliches 
Prinzip ist. Sobald wir unser Geld in liebevoller Dankbarkeit für unser Geschenk des Lebens 
verschenken, müssen wir bewusst unsere zehnfache Rückkehr fordern. Wenn wir zum 
Beispiel 100 Dollar verschenken, sagen wir: „Dies ist ein Geschenk der Liebe, das ich Gott 
in Anerkennung für mein Geschenk des Lebens zurückgebe. In Erfüllung des Gesetzes 
des Kreislaufs erhalte ich 1.000 US-Dollar aus dem unendlichen Fluss der Fülle Gottes, 
zum höchsten Wohle aller Beteiligten. " Dann akzeptieren wir ohne jeden Zweifel, dass das 
Geld auf dem Weg zurück zu uns ist. 
 
Wenn wir „zum höchsten Wohle aller Beteiligten“ sagen, schließen wir die Möglichkeit 
negativer Einmischung aus. Wir dürfen niemals bereit sein, auf Kosten Anderer Wohlstand zu 
erlangen. Dies wird auf tragische Weise ins Auge gehen. Ich weiß, dass es nach dem äußeren 
Schein so aussieht, als hätten viele Menschen großen Reichtum erlangt, indem sie unehrlich 
waren und Menschen betrogen haben. Aber ich versichere dir, wir können niemandem etwas 
wegnehmen, ohne dass uns etwas weggenommen wird. Wir haben oft gehört, dass Menschen 
die ersten vierzig Jahre ihres Lebens damit verbringen, ihr Vermögen zu erwerben, und die 
nächsten vierzig Jahre damit, ihr Vermögen einzusetzen um ihre Gesundheit 
wiederzugewinnen. Dies ist ein anschauliches Beispiel für die Richtigkeit des Gesetzes, wenn 
der Reichtum mit unethischen Mitteln erworben wird. 
 
Nachdem wir unsere zehnfache Rückkehr gefordert haben, erlauben wir uns, Freude und 
Dankbarkeit für dieses Geschenk zu empfinden. Dankbarkeit und Freude öffnen die Tür zu 
Gottes Fülle und sie sind unverzichtbare Katalysatoren für unsere zehnfache Rückkehr. 
 
Wir müssen uns keine Sorgen machen, woher das Geld kommt. Indem wir unsere 
Aufmerksamkeit und Besorgnis darauf richten, woher das Geld möglicherweise kommen 
könnte, begrenzen wir tatsächlich die Rückgabe unserer Fülle und errichten Hindernisse. Wir 
müssen einfach akzeptieren, glauben, wissen und fühlen, dass das Geld gemäß dem Gesetz 
des Kreislaufs zu uns zurückfließt. 
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Unsere Rückkehr kann aus völlig unerwarteten Quellen kommen. Denke daran, dass mit dem 
Startkapital die zehnfache Rendite erwartet wird, aber die Quelle dieses Geldes ist nicht 
vorhersehbar. Durch die ordnungsgemäße Anwendung dieses Naturgesetzes wird unser 
Wohlstand gesichert und kann nur durch unsere mangelnde Beharrlichkeit eingeschränkt 
werden. Die Fülle Gottes ist unendlich und ihr Fluss in unser Leben wurde nur durch unser 
Armutsbewusstsein und unsere falsche Anwendung des Gesetzes des Kreislaufs blockiert. 
 
Wenn du derzeit Probleme hast, über die Runden zu kommen, ist es meines Erachtens 
schwierig, zehn Prozent deines Einkommens zu verschenken, aber wenn du aus dieser 
Situation herauskommen willst, musst du irgendwo anfangen. Wenn du dir erlaubst, zu 
akzeptieren, dass du für jede 10 Dollar, die du Gott als Anerkennung für dein Geschenk des 
Lebens gibst, 100 Dollar als Gegenleistung erhältst, was die Wahrheit des Gesetzes des 
Kreislaufs ist, dann wird es dir leichter fallen, sie loszulassen. Du kannst beginnen, indem du 
hier und da 5 oder 10 US-Dollar verschenkst und jedes Mal deine zehnfache Rendite 
einforderst. Dann verschenke mehr und mehr, bis du den wunderbaren Fluss des Wohlstands 
erlebst. 
 
Es gibt einige Fragen, die immer zu diesem Thema auftauchen, deshalb werde ich sie jetzt 
beantworten. Eine Frage lautet: „Wenn ich kein Geld zum Verschenken habe, kann ich dann 
meine Dienste oder meine Zeit oder etwas anderes verschenken?“ Es ist sicherlich besser, 
etwas zu verschenken als nichts, aber denke daran, das Gesetz zieht Gleiches an. Wenn du 
also Geld für dein Leben gewinnen möchtest, musst du Geld verschenken. Gib dein Bestes. 
Sobald du anfangen kannst, Geld zu verschenken, tue es, auch wenn du nur mit einem Dollar 
beginnst. 
 
Eine andere Frage lautet: „Zählt es, wenn ich dieses Geschenk von meiner Einkommenssteuer 
abziehe?“ Es ist nichts Falsches daran, diesen Abzug von deiner Einkommenssteuer geltend 
zu machen, solange dies nicht dein Grund war, das Geschenk zu geben. Wenn du es nur getan 
hättest wegen der Steuerabschreibung, gilt dies natürlich nicht als Liebesangebot für dein 
Geschenk des Lebens. 
 
Eine andere Frage lautet: „Ich fühle mich schuldig, dieses Geld als Geschenk der Liebe zu 
geben und dann eine zehnfache Rendite zu erwarten. Bist du sicher, dass das fair ist?“  Dies 
ist nicht nur fair, es ist Teil unseres Geschenks des Lebens, das wir nicht annehmen wollten, 
sondern tatsächlich zurückwiesen. Diese Schuldgefühle rühren von unserer alten 
Programmierung her, zu glauben, dass es irgendwie spirituell ist, arm zu sein, oder dass es 
falsch ist, finanzielle Freiheit zu wollen. Wir hören immer wieder die Aussage: „Geld ist die 
Wurzel allen Übels.“ Das sagt die Bibel überhaupt nicht. Die Aussage lautet: „Die Anbetung 
des Geldes ist die Wurzel allen Übels“, das ist etwas ganz anderes. 
 
Und eine andere Frage, die sich Menschen stellen, lautet: „Verschenke ich zehn Prozent 
meines Bruttoeinkommens oder zehn Prozent meines Nettoeinkommens?“ Die Antwort auf 
diese Frage lautet natürlich: Es hängt davon ab, ob du eine zehnfache Rendite deines 
Bruttoeinkommens oder deines Nettoeinkommens wünschst. 
 
 

GÖTTLICHE INTERVENTION 
 
Neben dem Startkapital gibt es noch eine weitere Maßnahme, die uns dabei helfen wird, die 
Armut in unserem Leben zu beseitigen. Diese Maßnahme beinhaltet die Freigabe und 
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Umwandlung aller ätherischen Aufzeichnungen und Erinnerungen, die wir in der 
Vergangenheit geschaffen haben und die mit dem Armutsbewusstsein vibrieren. Sobald dies 
erreicht ist, müssen wir neue Muster des Wohlstandsbewusstseins etablieren und diese Muster 
in jede Ebene unseres Geistes, unserer Gefühle, Handlungen und Überzeugungen neu 
programmieren. 
 
Aufgrund der Dringlichkeit der Stunde und der entscheidenden Bedeutung dieses 
Augenblicks auf der Erde, haben unser Vater-Mutter-Gott und die Legionen des Lichts im 
himmlischen Reich nach dem größten Bedürfnis der Menschheit gesucht. Es wurde 
festgestellt, dass selbst erwachte Seelen zu lange gehen müssen, um wirklich die Armut in 
ihrem Leben durch den natürlichen Fortschritt der Evolution rechtzeitig zu beseitigen, und die 
Dinge zu wenden, bevor es zu spät ist. Folglich ist nach dem kosmischen Gesetz eine 
göttliche Intervention notwendig. 
 
Das Licht auf dem Planeten dehnt sich seit mehreren Jahrzehnten täglich und stündlich aus. 
Durch die vereinten Bemühungen von Millionen erwachter Lichtarbeiter haben unzählige 
globale Meditationen, die den Weltfrieden und die Heilung der Planeten anrufen, ein 
planetarisches Sicherheitssystem geschaffen. Dieses Sicherheitssystem besteht aus Gottes 
unendlicher Liebe, die jetzt von Herzflamme zu Herzflamme fließt und die Lichtarbeiter der 
Welt im Dienst an der Erde und allem Leben vereint, das sich auf ihr entwickelt. Dieses 
Kraftfeld der göttlichen Liebe ist tief im Kristallgittersystem der Erde verankert und bewirkt, 
dass die Schwingungsrate des Planeten von Moment zu Moment zunimmt. 
 
Immer wenn sich eine große Anzahl von Seelen freiwillig bereit erklärt, das Licht der Welt 
selbstlos zu erweitern, werden spezielle kosmische Dispensationen gewährt und zusätzliche 
Lichtmengen aus dem Herzen Gottes freigesetzt, um die Bemühungen der Menschheit 
auszugleichen. Die zusätzliche Zuteilung von Energie wird immer auf eine Weise in die Welt 
freigesetzt, die das größte Bedürfnis der Menschheit erfüllt. Unser Vater-Mutter-Gott hat 
festgestellt, dass das größte Bedürfnis der Stunde die BESEITIGUNG DER ARMUT UND 
DIE AKTIVIERUNG DES FLUSSES DER FÜLLE GOTTES IN DAS LEBEN DER 
ERWACHTEN MENSCHHEIT IST. 
 
Einer der größten Hindernisse für diese Facette des Göttlichen Plans ist, dass erleuchtete 
Seelen, die wirklich danach streben, die Lebensqualität auf dem Planeten zu verbessern, 
Armut oft als Tugend betrachten. Dies ist eine sehr schwierige Herausforderung. Mit dem 
zunehmenden Zustrom von Licht erwacht die Menschheit. Die Menschen lernen, in den 
göttlichen Geist Gottes zu gelangen, und sie nutzen die Weisheit, die tragfähige Lösungen für 
die Übel der Welt offenbart. Das Problem ist, dass sie nicht die finanzielle Unterstützung 
haben, um diese herrlichen Ideen in physische Manifestation zu bringen. 
 
Wenn die Menschheit erwacht, beginnen wir, die Größe unseres Zwecks und des Seins 
wahrzunehmen. Während die göttlichen Ideen aus dem Geist Gottes in unser Bewusstsein 
fließen, erkennen wir Mittel und Wege, um greifbare Alternativen zu unserer gegenwärtigen 
Vorgehensweise zu entwickeln, die zu diesem Zeitpunkt leider als planetare Zerstörung 
erscheint. 
 
Die Ideen, die aus dem Geist Gottes hervorgehen, sind wunderbar und schwingen mit 
gegenseitigem Respekt für alles Leben, das sich auf der Erde entwickelt. Es gibt Ideen für 
alternative Energie- und Kraftstoffsysteme, die die Luft nicht verschmutzen oder unsere 
begrenzten Ressourcen verbrauchen. Ideen für gesunde, alternative Wege zur Herstellung von 
Lebensmitteln, die es uns ermöglichen, alle Menschen auf dem Planeten leicht zu ernähren; 
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Ideen für alternative Wirtschaftssysteme, die der gesamten Menschheit Wohlstand und Fülle 
bringen; Ideen für alternative Gesundheitssysteme, die es jeder Person ermöglichen, die 
optimale Behandlung für ihre jeweilige Krankheit zu finden; Ideen für alternative Wege zur 
Entsorgung und zum Recycling unseres überschüssigen Abfalls, damit unsere geliebte Erde 
gedeihen kann. Es gibt unendlich viele andere Ideen für Alternativen, die diesen Planeten in 
die Perfektion der Neuen Erde verwandeln. 
 
Es ist an der Zeit für uns zu erkennen und zu akzeptieren, dass wir auf der physischen Ebene 
der Existenz leben, und wir müssen uns mit dieser physischen Realität auseinandersetzen. Das 
heißt, wenn wir neue, innovative Ideen in die physische Manifestation bringen wollen, 
müssen wir die vorhandenen Austauschmittel nutzen, die gegenwärtig Geld sind. Es ist an der 
Zeit für erwachende Lichtarbeiter, um sich dem unendlichen Fluss von Gottes Fülle zu öffnen, 
damit wir das nötige Geld haben, um die großartigen Ziele und Ideen zu erreichen, die aus 
den Bereichen der erleuchteten Wahrheit in unser Bewusstsein strömen. Es ist an der Zeit, 
diese Ideen in physische Manifestation zu bringen. 
 
Um dies zu erreichen, erhalten wir übermenschliche Hilfe. Die gesamte Gesellschaft des 
Himmels schließt sich in diesem Bestreben zusammen, und die Gelegenheit die uns 
vorgestellt wird, um unsere DAUERHAFTE FINANZIELLE FREIHEIT zu erreichen, ist 
beispiellos. 
 
Wir müssen uns jedoch daran erinnern, dass nicht einmal Gott in unseren freien Willen 
eingreifen wird. Damit wir von dieser beispiellosen Gelegenheit voll profitieren können, 
müssen wir die notwendigen Maßnahmen ergreifen. Wir müssen uns dafür entscheiden, 
unsere gesamte Akzeptanz von Armut, Mangel und Begrenzung in der Vergangenheit 
absichtlich freizugeben und umzuwandeln. 
 
Wir müssen durch die Kraft der Violetten Flamme der Vergebung alles umwandeln, was wir 
jemals getan haben, um das Wesen des Geldes zu missbrauchen, alles, was wir jemals getan 
haben, um einen Teil des Lebens durch Selbstsucht, Gier oder Missbrauch zu manipulieren, 
zu dominieren, zu kontrollieren oder durch die missbräuchliche Verwendung von Geld. 
 
Wir müssen die Violette Flamme der Vergebung für alle verwenden, die in irgendeiner Weise 
das Wesen des Geldes benutzt haben, um uns zu missbrauchen. Wir müssen buchstäblich 
ganze Zeitalter im Bewusstsein zurückgehen und unseren Vater-Mutter-Gott bitten, jedes 
Elektron kostbarer Lebensenergie umzuwandeln, das wir jemals in Bezug auf Geld falsch 
geprägt haben. Die violette Flamme der Vergebung wird in jede Existenz und Dimension 
eindringen, die wir jemals erlebt haben, sowohl bekannte als auch unbekannte. Sie wird tief in 
jedes Elektron von Energie eindringen, das wir jemals freigesetzt haben und das mit einer 
Frequenz schwingt, die geringer ist als Gottes Fülle, Wohlstand, Reichtum, die göttliche 
Versorgung mit allen guten Dingen und die finanzielle Freiheit, und es wird diese kostbare 
Lebenssubstanz wieder zurück in Licht verwandeln.  
 
Durch Gottes göttliche Gnade erhalten wir göttliche Intervention. Dies geschieht, damit wir 
diese unglaubliche Leistung in der vorgegebenen Zeit vollbringen können. Die intensivste 
Aktivität der Violetten Flamme der Vergebung, die sich jemals in der Geschichte der Zeit 
manifestiert hat, wird in die Erdatmosphäre freigesetzt. Dieses heilige Feuer strömt aus dem 
Herzen Gottes und vibriert mit Frequenzen der 5. Dimension. Dies sind Frequenzen der 
Perfektion, denen wir jetzt zum ersten Mal auf der Erde standhalten können. 
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Seit der Verschiebung der Schwingung, die während der Harmonischen Konvergenz (15.-17. 
August 1987) auf dem Planeten stattfand, hat die Schwingungsrate der Erde täglich und 
stündlich das Maximum erhöht, das das kosmische Gesetz zulässt. Wir sind jetzt in der Lage, 
mehr Licht als je zuvor standzuhalten. Es ist von entscheidender Bedeutung, dass wir klar 
verstehen, dass wir, obwohl diese herrliche violette Flamme der Vergebung zur Verfügung 
steht, um unsere früheren Handlungen und Überzeugungen, die auf Armutsbewusstsein 
beruhen, umzuwandeln, wir die Wirkung dieses Geschenks nur dann in unserem Leben 
erfahren können, indem wir es durch unsere Herzflammen ziehen und es absichtlich in die 
physische Ebene projizieren. 
 
Es wurde immer gesagt: „Gott braucht einen Körper.“ Das Naturgesetz besagt, dass etwas, 
damit es sich auf der physischen Ebene manifestieren kann, durch den göttlichen Funken 
gezogen werden muss, der im Herzen eines Menschen pulsiert, der auf der physischen Ebene 
bleibt. Dies bedeutet einfach, dass, obwohl dieses großartige Geschenk der Violetten Flamme 
der Vergebung in die Atmosphäre der Erde strömt, wenn wir es nicht in unser Leben rufen 
und es durch unsere Gedanken, Worte, Handlungen und Gefühle in unsere Lebenserfahrungen 
projizieren, werden wir seine Vorteile nicht erhalten oder den Weg für unsere dauerhafte 
finanzielle Freiheit frei machen. 
 
Glücklicherweise funktionieren unser Vater-Mutter-Gott und die gesamte Gesellschaft des 
Himmels unter der Schirmherrschaft der göttlichen Ordnung. Diese Wesen des Lichts 
offenbaren niemals solche Informationen für die begrenzten Gemüter der Menschheit, ohne 
die Weisheit und das Verständnis dafür freizugeben, wie man solch ein kostbares Geschenk 
effektiv nutzt. Wir haben geführte Visualisierungen und verschiedene Maßnahmen des Lichts 
durch die Bereiche der erleuchteten Wahrheit erhalten, die es jedem von uns ermöglichen, 
diese bedeutsame Gelegenheit zu nutzen. 
 
Die Verwendung der violetten Flamme der Vergebung ist der erste Schritt einer zweifachen 
Aktivität des Lichts, die uns helfen wird, die Armut in unserem Leben zu beseitigen. Der 
zweite Schritt beinhaltet unsere Zusammenarbeit mit der Gesellschaft des Himmels, um ein 
neues Kraftfeld der 5. Dimension der unendlichen Fülle Gottes mit zu erschaffen.  
 
Dieses Kraftfeld des Lichts wird uns helfen, die göttlichen Muster des 
Wohlstandsbewusstseins in jede Ebene unseres Geistes, unserer Gefühle, Handlungen und 
Überzeugungen zu integrieren. 
 
Die Zeit ist kurz und wir stehen am Rande der größten Bewusstseinsveränderung, die die Welt 
je erlebt hat. Es ist Zeit für uns, unser göttliches Erbe zurückzugewinnen und erneut die 
Vollkommenheit des Himmels auf Erden zu manifestieren, wie sie durch das Vaterunser 
verkündet wurde: „Dein Reich komme, dein Wille geschehe, wie im Himmel so auf Erden.“ 
 
Ein Weckruf hallt im ganzen Universum wider und bittet um Hilfe für die Erde. Die Antwort 
kommt von Legionen von Wesen im Bereich der erleuchteten Wahrheit. Diese herrlichen 
Wesen des Lichts steigen in die Atmosphäre der Erde hinab. Sie magnetisieren das Licht 
Gottes, das immer siegreich ist, in die Erde. 
 
Als eine einheitliche Gegenwart, ein heiliger Atem, ein Herzschlag, eine Stimme, ein 
Gedanke, eine Energie, Schwingung und Bewusstsein der reinen göttlichen Liebe, bilden 
diese Lichtwesen ein Kraftfeld der unendlichen Fülle Gottes in der Erdatmosphäre. Dieses 
Kraftfeld des Lichts hat die Fähigkeit, die Menschheit dabei zu unterstützen, unsere verzerrten 
Energiemuster, die sich jetzt als Armut, Mangel und Begrenzung manifestieren, wieder in die 
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Perfektion ihres ursprünglichen göttlichen Potenzials umzuwandeln. Dieses Potenzial ist 
Gottes unendliche Fülle. 
 
Dieses Kraftfeld des Lichts hat die Macht, unsere irdische Erfahrung auf atomarer, zellulärer 
Ebene zu verändern, und es wird unsere Schwingungsrate in die Archetypen des Wohlstands 
für die Neue Erde verschieben. Dieses Kraftfeld des Lichts steht allen zur Verfügung, die sich 
dafür entscheiden, sich im Bewusstsein zu erheben und seine heilige Essenz in die physische 
Ebene der Erde zu magnetisieren. Die Gesellschaft des Himmels hat uns eine geführte 
Visualisierung gegeben, die jedem von uns dabei hilft, genau das zu tun. 
 
Das Wunderbare an der göttlichen Intervention auf der Erde ist, dass wir sie nicht vollständig 
verstehen müssen, wir müssen sie nicht glauben; wir müssen sie nicht einmal akzeptieren. 
Alles, was wir tun müssen, um von diesen Akten der göttlichen Gnade zu profitieren, ist, 
unsere ICH BIN Präsenz zu bitten, das höchste Gut aller göttlichen Eingriffe zuzulassen, um 
uns in perfekter Übereinstimmung mit unseren individuellen göttlichen Plänen zu helfen. 
 
Denke daran, das Gesetz des Kreislaufs lautet: „Bitte und dir wird gegeben werden; klopfe an 
und die Tür wird geöffnet.“ Wenn du genug Vertrauen hast, um unseren Vater-Mutter-Gott zu 
bitten, diese göttlichen Gaben in dein Leben fließen zu lassen, wirst du auf dem Rückstrom 
genau dieser Bitte beginnen, die Frequenzen von Gottes unendlicher Fülle zu erfahren. 
 
Bitte lies die folgenden Informationen oder höre dir die CD zu diesem Buch immer wieder an. 
Bitte deine ICH BIN Präsenz, jede Spur menschlichen Bewusstseins herauszufiltern und nur 
die Worte zu akzeptieren, die als Wahrheit in deinem eigenen Herzen schwingen. 
 
Mache die Übungen und Visualisierungen täglich und wisse, dass jedes Mal, wenn diese 
Informationen gelesen oder die CD abgespielt wird, dies die Dynamik des 
Wohlstandsbewusstseins in deinem eigenen Leben und im Leben der gesamten Menschheit 
erhöht. Schritt für Schritt ändert sich deine physische Realität, und anstatt Mangel und 
Begrenzung zu reflektieren, beginnst du, die Gottversorgung aller guten Dinge zu reflektieren: 
Wohlstand, Fülle, Opulenz und finanzielle Freiheit. 
 
 
 

DAS EINFORDERN DEINES WOHLSTANDS 
 
Die göttlichen Gaben aus den Bereichen der Vollkommenheit, die der gesamten Menschheit 
während dieses kosmischen Augenblicks der planetarischen Transformation zur Verfügung 
gestellt werden, müssen durch unsere ICH BIN Präsenz und nicht durch unser unteres 
menschliches Ego in die physische Ebene der Erde magnetisiert werden. 
 
Unsere unteren menschlichen Egos bestehen aus einer Synthese aller Aktivitäten, die wir 
während unserer irdischen Aufenthalte durch unsere physischen, ätherischen, mentalen und 
emotionalen Körper ausgedrückt haben. Dieser Teil unserer Identität wurde nach und nach 
geschaffen, als wir das Leben durch unsere begrenzten physischen Sinne erlebten. 
 
Ein Großteil der Armut, die die Menschheit erlebt hat, ist darauf zurückzuführen, dass wir das 
niedere menschliche Ego als eine von Gott getrennte Intelligenz wahrgenommen haben. Wir 
haben ihm Macht und Herrschaft gegeben, indem wir akzeptiert und geglaubt haben, dass 
dieser fragmentierte, angstbasierte Aspekt unserer Persönlichkeit der ist, wer wir wirklich 
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sind. Wir haben das Bewusstsein unseres wahren Gottselbstes verloren und uns infolgedessen 
in der verzerrten Wahrnehmung von extremem Mangel und Begrenzung gebunden. 
 
Solange wir glauben, von Gott getrennt zu sein, werden wir die schmerzhaften Bedingungen 
der Armut erleben. Nur wenn wir akzeptieren, dass wir geliebte Söhne und Töchter Gottes 
sind und dass alles, was unser Vater-Mutter-Gott hat, uns gehört, werden wir zulassen, dass 
Gottes unendliche Fülle in unser Leben fließt. 
 
Wenn wir unsere ICH BIN Präsenz tatsächlich als uns selbst akzeptieren und nicht als ein 
separates „Selbst“, das wir gelegentlich anrufen, um uns zu helfen, wird unser Leben ein 
völlig neues Bild widerspiegeln. Anstelle von Armut, Mangel und Begrenzung werden wir ein 
Leben voller Fülle und Freude schaffen. 
 
Durch göttliche Intervention und die Gnade Gottes erhalten wir jetzt die Möglichkeit, die 
Spirale der Evolution schnell in die 5-dimensionalen Frequenzen der individuellen und 
planetarischen Transformation aufzusteigen. 
 
Unsere ICH BIN Präsenz ist Eins mit der allumfassenden Gegenwart unseres Vater-Mutter-
Gottes, Alles-was-ist. Dieser Aspekt unserer Göttlichkeit treibt uns ständig voran und bringt 
uns zu unserem höchsten Potenzial.  
 
Wenn wir unsere ICH BIN Präsenz in unserem Leben herrschen lassen, werden wir in 
Oktaven des Bewusstseins und Verstehens versetzt, die es uns ermöglichen, klar zu wissen, 
dass „alles, was mein Vater-Mutter-Gott hat, mein ist“. Wir erkennen, dass Wohlstand unser 
natürlicher Seinszustand ist und dass Fülle unser göttliches Geburtsrecht ist. Dieses Geschenk 
unseres Vater-Mutter-Gottes steht jedem Sohn und jeder Tochter Gottes genau hier und genau 
jetzt zur Verfügung. 
 
Wenn wir unsere ICH BIN Gegenwart als unser Selbst akzeptieren, wird unser unteres 
menschliches Ego angehoben und in diese strahlende Gegenwart des Lichts integriert. Wenn 
dies geschieht, können wir auf der Erde als die Kinder Gottes fungieren, die wir wirklich sind. 
 
Diese Integration wird erreicht, wenn wir nach innen gehen und eine liebevolle Beziehung zu 
unserer ICH BIN Präsenz aufbauen. In diesem Moment erkennen wir, dass dieser Aspekt der 
Göttlichkeit unser wahres Selbst ist. Wir verstehen, dass unsere ICH BIN Präsenz Eins ist mit 
unserem Vater-Mutter-Gott und dass sie allwissend, fürsorglich, allliebend und allmächtig ist. 
Wenn dieses Erwachen stattfindet, aktivieren wir in unserem Bewusstsein die göttliche 
Intelligenz, die immer gewusst hat, dass wir geliebte Söhne und Töchter Gottes sind. Aus 
dieser Bewusstseinsebene wissen wir durch jede Faser unseres Seins, dass die Fülle Gottes 
unser göttliches Geburtsrecht ist. 
 
Wenn wir uns mit unserer ICH BIN Präsenz wiedervereinigen, fließt göttliche Energie in und 
durch uns. Diese göttliche Energie ist die Erfüllung aller guten und vollkommenen Dinge. Sie 
ist völlig unpersönlich und wenn es durch unser neu entwickeltes Kraftfeld des ICH BIN-
Bewusstseins fließt, hat sie keine andere Wahl, als hier und jetzt Perfektion zu manifestieren. 
Wohlstand wird dann als unser natürlicher Seinszustand zurückerobert. 
 
Jetzt ist es Zeit für jeden von uns, die volle Kraft unserer ICH BIN Präsenz zu nutzen, um den 
vollen Schwung der heiligen Gabe der Violetten Flamme der Vergebung in unser Leben zu 
rufen - der Gabe, die jetzt in die Atmosphäre der Erde aus dem Herzen Gottes strömt - der 
Gabe, die der Menschheit zu dieser Zeit gegeben wird, um alle Frequenzen des 
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Armutsbewusstseins umzuwandeln - der Gabe, die den größten Zufluss des Gesetzes der 
Vergebung darstellt, der sich jemals in der Geschichte der Zeit manifestiert hat. 
 
Nachdem wir uns im Bewusstsein zusammengeschlossen haben, um die Violette Flamme der 
Vergebung anzurufen, werden wir unsere Herzen und Gedanken mit der gesamten 
Gesellschaft des Himmels vereinen. Dies wird es uns ermöglichen, das Kraftfeld des 
Wohlstands, das in der Erdatmosphäre pulsiert, in das Leben der erwachenden Menschheit zu 
magnetisieren. 
 
 

ARMUTBEWUSSTSEIN TRANSMUTIEREN 
 
Alles ist bereit. Um an dieser göttlichen Aktivität des Lichts teilzunehmen, setze dich bitte 
bequem auf deinen Stuhl, die Arme und Beine nicht gekreuzt, die Wirbelsäule so gerade wie 
möglich und die Hände sanft auf dem Schoß, die Handflächen nach oben gerichtet. 
 
Atme tief ein und lass beim Ausatmen die ganze Spannung des Tages einfach los. Fühle dich 
völlig entspannt. Atme wieder tief ein und spüre beim Ausatmen, wie deine ICH BIN Präsenz 
deine physischen, ätherischen, mentalen und emotionalen Körper vollständig bewohnt. Dein 
Geist ist aktiviert. Alle Gefühle der Verwirrung oder des Zweifels oder der Angst werden 
weggefegt. Du bist geistig wach und vibrierend bewusst. 
 
Du erkennst, dass du durch deine ICH BIN Präsenz in ein Kraftfeld des unbesiegbaren 
Schutzes eingehüllt bist, das verhindert, dass alles, was nicht vom Licht ist, dich ablenkt oder 
diesen heiligen Moment stört. 
 
Du spürst den tiefen inneren Glanz von Frieden und Wohlbefinden. Du erlebst die lebhafte 
Freude von Erwartung und Begeisterung. Du akzeptierst, dass du das offene Tor bist, das 
niemand schließen kann. 
 
Bitte folge mir jetzt durch diese Visualisierung mit der vollen Kraft deiner Aufmerksamkeit. 
Ich schreibe sie in der ersten Person, damit jeder von uns diese Aktivität des Lichts in seinem 
eigenen Leben spürbar und persönlich erleben kann. Wisse, dass wir gleichzeitig dieses Licht 
im Namen jedes erwachenden Mannes, jeder erwachenden Frau und jedes erwachenden 
Kindes auf dieser lieblichen Erde sind. 
 
 
ICH BIN meine Ich bin Präsenz ... meine physischen, ätherischen, mentalen und emotionalen 
Körper werden jetzt in Schwingung versetzt. Mein Bewusstsein nimmt zu und ich fange an, 
die „stille, leise Stimme in mir“ wahrzunehmen. Ich fange an, exquisite Schwingungen zu 
erfahren, und mein gesamtes Wesen ist von Licht überflutet. Mein Bewusstsein öffnet sich 
diesem Zufluss von göttlichem Licht und spiritueller Energie. Aus dieser neuen 
Bewusstseinsebene weiß ich jetzt wie nie zuvor: 
 

Geliebte ICH BIN Präsenz, ICH BIN in dir und du bist in mir. 
ICH BIN das ICH BIN. 

ICH BIN ein Wesen aus strahlendem Licht!  
ICH BIN Eins mit der Energie und Schwingung,  

die die allumfassende Gegenwart Gottes ist.  
ICH BIN Eins mit der göttlichen Liebe, 

 die das Universum mit der Herrlichkeit seiner selbst erfüllt.  



 21 

ICH BIN Eins mit jedem Teilchen des Lebens.  
ICH BIN Eins mit dem göttlichen Plan für den Planeten Erde.  

ICH BIN Eins mit dem unendlichen Fluss von Gottes Fülle.  
ICH BIN das ICH BIN. 

 
 
Eine Reaktivierung und Einweihung in das mehrdimensionale Bewusstsein findet jetzt in mir 
statt. 
 
ICH BIN in die Schwingung näher zum Herzen Gottes erhoben. Die vorcodierten 
Erinnerungen, die vor Äonen tief in meine Zellmuster eingepflanzt wurden, werden aktiviert. 
Diese Muster offenbaren meinen göttlichen Plan, meinen Zweck und Grund für mein Sein. 
Ich erlebe ein großes Aufsteigen und Erwachen, wenn ich mich an mein göttliches Erbe 
erinnere. 
 
Ich trete durch das Tor in die mehrdimensionale Realität. Hier bin ich mit noch selteneren 
Frequenzen der Göttlichkeit gestärkt. Augenblick für Augenblick erweckt dieses strahlende 
Licht in mir zuvor unerschlossene Ebenen von Weisheit und Erleuchtung. Ich verstehe leicht 
jeden göttlichen Gedanken und jede göttliche Idee. Dabei entfalten sich vor mir breite Straßen 
von Möglichkeiten. Ich erlebe ein Hochgefühl, während sich jede Gelegenheit selbst entfaltet. 
Ich ergreife freudig die göttlichen Gelegenheiten und fühle ein größeres Selbstwertgefühl und 
eine größere Vollendung als je zuvor. Mein Leben pulsiert mit Bedeutung und Wärme. 
 
ICH BIN jetzt höher in die Bereiche der Vollkommenheit gehoben ... und jetzt höher ... und 
jetzt höher. 
 
In diesem Bereich lasse ich leicht Anhaftungen und Verhaltensmuster los, die mein höchstes 
Wohl nicht unterstützen. Ich lasse alle Muster frei, die ein Bewusstsein widerspiegeln, das 
weniger als Wohlstand ist. Ich erkenne, dass dies der Moment meines Neuanfangs ist. 
 
Ich habe jetzt die Fähigkeit, Wohlstandsbewusstsein für mich selbst zu schaffen, und das tue 
ich leicht und freudig. 
 
 

Ich erlebe meine wahre Integrität. 
 ICH BIN vertrauenswürdig und ehrlich.  

ICH BIN ein Ausdruck der göttlichen Wahrheit.  
ICH BIN würdig und verdiene Wohlstand, und 

 ICH BIN in der Lage, jeden Aspekt meines Lebens jetzt zu verändern. 
 
Veränderung manifestiert sich durch göttliche Gnade und Liebe. Als jeder Aspekt meines 
Lebens, der Veränderung benötigt vor mir auftaucht, liebe ich ihn leicht frei und vergebe mir 
meine wahrgenommene Übertretung. 
 
Ich weiß, dass ICH ein Kind Gottes BIN, und es verdiene, dass ich geliebt werde und dass mir 
vergeben wird. Während die Veränderungen stattfinden, erlebe ich ein Gefühl innerer Ruhe, 
Geduld und Stille. 
 
ICH BIN im göttlichen Fluss meiner wahren Gott-Realität. ICH BIN Eins mit der unendlichen 
Intelligenz in mir und ICH BIN immer in der Lage, richtige Entscheidungen zu treffen. Ich 
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liebe mich bedingungslos und ICH BIN dankbar für diese Gelegenheit, mich zu ändern, die 
ich mit tiefer Demut akzeptiere. 
 
Die göttliche Kraft, diese Veränderungen aufrechtzuerhalten, fließt ständig durch mich, und 
von diesem Moment an beschließe ich, ein Leben des Wohlstands zu schaffen und nur das, 
was mein höchstes Wohl unterstützt. 
 
ICH BIN jetzt höher in die Bereiche der Vollkommenheit gehoben ... und jetzt höher ... und 
jetzt höher. 
 
Ich konzentriere mich jetzt auf die heilige Essenz meines Heiligen Atems. 
 
Ich erkenne, dass ich mich mit jedem Einatmen im Bewusstsein durch meine ewige Reise in 
die Unendlichkeit zur Quelle unendlicher Perfektion ausdehne. Mit jedem Ausatmen 
magnetisiere ich den vollen Schwung dieser Perfektion und strahle ihren vollen Segen auf 
alles Leben aus, das sich auf der Erde entwickelt. 
 
Mein Einatmen ist das offene Portal zum reinen Land der grenzenlosen Pracht und des 
unendlichen Lichts, und mein Ausatmen ist die Quelle aller göttlichen Segnungen für die 
Menschheit und den Planeten. Ich verstehe jetzt, dass die göttlichen Gaben, die der 
Menschheit von den Legionen des Lichts, die dieser lieblichen Erde dienen, präsentiert 
werden, in die Welt der Form durch den Heiligen Atem gezogen werden. 
 
Ich weihe und widme mich, das offene Tor für diese heiligen Gaben des Lichts zu sein. 
 

Geliebter Vater-Mutter-Gott, mache mich zu einem Instrument  
Deiner unendlichen Fülle. 
ICH BIN die Hand Gottes, 

jetzt in der physischen Ebene der Erde manifestiert. 
 
ICH BIN jetzt bereit, durch jede Ebene meines Bewusstseins, jede Frequenz der Schwingung 
und jedes einzelne Elektron kostbarer Lebensenergie freizusetzen und umzuwandeln, die ich 
jemals in irgendeiner Existenz oder Dimension freigesetzt habe und die ein Muster ausdrückt, 
das weniger ist als Gottes unendlicher Fluss von Überfluss, Wohlstand, Reichtum, die 
Versorgung mit allen guten Dingen und finanzielle Freiheit. 
 
ICH BIN eingehüllt in ein unbesiegbares Kraftfeld des Schutzes und des ewigen Friedens. 
ICH BIN in der Lage, mein Leben als objektiver Beobachter zu überprüfen. Ich bitte mein 
Gott-Selbst, jede bekannte und unbekannte Erfahrung, die ich jemals gemacht habe, an die 
Oberfläche meines Bewusstseins zu drängen, die mich in irgendeiner Weise daran hindert, 
Wohlstand zu erlangen. Während diese Erfahrungen auftauchen, atme ich tief ein. Auf dem 
Heiligen Atem hebe ich mich in die violette Flamme der Vergebung. Ich absorbiere die 
stärkste Frequenz der Violetten Flamme der Vergebung, die ich empfangen kann. Ich atme 
dieses heilige Feuer in, durch und um meinen physischen, ätherischen, mentalen und 
emotionalen Körper und all die Energie, die auftaucht und zu mir zurückkehrt, um frei geliebt 
zu werden. Diese heilige violette Flamme aus dem Herzen Gottes verwandelt sofort die 
negativen Gedanken, Worte, Handlungen, Gefühle, Überzeugungen und Erinnerungen, die 
meine ewige finanzielle Freiheit blockieren. Jedes Elektron der Energie wird in seine 
ursprüngliche Perfektion zurückverwandelt. 
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Meine ICH BIN Präsenz erweitert nun diese Aktivität des Lichts und reicht bis in die Zeit 
zurück, um jedes Elektron des Armutsbewusstseins, das mit meinem individuellen 
elektronischen Muster versehen ist, in die violette Flamme der Vergebung zu magnetisieren. 
Diese Aufzeichnungen und Erinnerungen tauchen mühelos auf, und ich bin in der Lage, sie 
ohne Schmerzen oder Angst loszulassen. Ich fühle die lebhafte Freude an der Freiheit. 
 
Ich atme weiter ein, während ich tiefer in die violette Flamme der Vergebung hineinreiche, 
und während ich ausatme, projiziere ich dieses heilige Feuer hinaus, um die physische Ebene 
der Erde zu überfluten. 
 
Ich bestätige mit tiefem Gefühl und einem wahren inneren Wissen ... 
 

ICH BIN eine Kraft der Violetten Flamme der Vergebung, 
 größer als alles andere als Wohlstand. 

 
Ich erkenne jetzt, dass ich in der Lage bin, durch die Kraft dieses heiligen Geschenks das 
Massenbewusstsein der Armut umzuwandeln. Alle Aufzeichnungen und Erinnerungen an den 
Missbrauch der Geldsubstanz durch die Menschheit fließen in die Violette Flamme der 
Vergebung ein. 
 
Unter der Leitung meiner ICH BIN Präsenz und in Einheit mit der gesamten Gesellschaft des 
Himmels, taucht jedes Elektron des Armutsbewusstseins auf, das jemals von einem Teil des 
Lebens in einer bekannten oder unbekannten Existenz oder Dimension freigesetzt wurde, um 
verwandelt zu werden durch die violette Flamme der Vergebung. 
 
Die Transformation findet statt indem jedes Elektron in die Violette Flamme eintritt und 
sofort - Ursache, Kern, Wirkung, Aufzeichnung und Erinnerung - zurück in die Frequenzen 
des Wohlstands und der unendlichen Fülle Gottes umgewandelt wird. 
 

ICH BIN eine Kraft der Violetten Flamme der Vergebung,  
größer als alles andere als Wohlstand. 

 
ICH BIN eine Kraft der Violetten Flamme der Vergebung,  

größer als alles andere als Wohlstand. 
 

ICH BIN eine Kraft der Violetten Flamme der Vergebung, 
 größer als alles andere als Wohlstand. 

 
ICH BIN frei! ICH BIN frei! ICH BIN frei!  

ICH BIN ewig finanziell frei!  
Es ist vollbracht! Und so ist es! 

 
Ich bitte durch die Gegenwart Gottes, die in meinem Herzen pulsiert, dass diese Aktivität des 
Lichts aufrechterhalten wird, ewig sich selbst erhaltend, mit jedem Atemzug, den ich täglich 
und stündlich von Moment zu Moment nehme, das Maximum, das das kosmische Gesetz 
zulässt, bis Alles Leben, das zu dieser Zeit der Erde gehört oder ihr dient, vollständig  
aufgestiegen und FREI ist. 
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DAS GÖTTLICHE GESCHENK DES WOHLSTANDS 
 
ICH BIN jetzt im Bewusstsein noch höher in die Bereiche der Vollkommenheit erhoben ... 
und jetzt höher ... und jetzt höher. 
 
Ich schreite über die Straße des Lichts, die Himmel und Erde verbindet. Ich betrete das reine 
Land der grenzenlosen Pracht und des unendlichen Lichts, das in die Erdatmosphäre 
ausstrahlt, und ICH WEISS, DASS ICH EINS MIT GOTT BIN. 
 
Alle Lichtarbeiter, die sich auf der Erde entwickeln, schließen sich mir in dieser Oktave reiner 
Freude im Bewusstsein an. Ich weiß, dass ich mit jedem Teil des Lebens Eins bin. Als eine 
einheitliche Stimme senden wir den Weckruf ins Universum aus und rufen unsere 
erleuchteten Brüder und Schwestern an, uns in unserem Moment der Transformation zu 
helfen. Der kosmische Ton unserer einheitlichen Stimme hallt durch alle Dimensionen und 
die Antwort kommt aus jeder Ecke des Kosmos. 
 
Ich sehe die leuchtende Gegenwart von Legionen göttlicher Wesen, die in die Atmosphäre der 
Erde hinabsteigen. Sie nehmen ihre strategischen Positionen über mir ein und bilden einen 
gewaltigen Kreis, während sie Schulter an Schulter stehen. 
 
Als ein einheitliches Bewusstsein, ein heiliger Atem, ein Herzschlag, eine Energie, 
Schwingung und ein Bewusstsein der Vollkommenheit atmen sie in ihre Herzflammen den 
goldenen Strahl des ewigen Friedens und des Reichtums aus dem Herzen Gottes ein. Dieses 
strahlende goldene Licht enthält in seiner heiligen Schwingung jede Frequenz von Gottes 
Fülle. Es ist die herrlichste, schillerndste Farbe von Gold, die ich je gesehen habe. Wenn diese 
großartigen Wesen die Essenz des Reichtums in ihre Herzflammen aufnehmen, werden sie zu 
lodernden goldenen Sonnen des Lichts. Sie atmen nun in perfekter Gleichzeitigkeit das 
goldene Licht in die Mitte des Kreises. Während die goldenen Lichtstrahlen aus ihren 
Herzzentren in die Mitte des Kreises strömen, beginnen die Strahlen zu verschmelzen und 
bilden eine strahlende goldene Sonne. Diese Sonne ist die Matrix, in der sich das kosmische 
Kraftfeld des Wohlstandsbewusstseins bilden wird. 
 
Die Lichtwesen magnetisieren nun die Gedankenform des Kraftfeldes des Wohlstands, das im 
göttlichen Geist Gottes gehalten wird. Die Blaupause bildet sich in der Goldenen Sonne. Es 
ist eine strahlende, funkelnde goldene Pyramide des Lichts und pulsierend in seiner Basis 
befindet sich eine schimmernde weiße Lotusblüte. Mit jedem Pulsieren der Lotusblüte werden 
konzentrische Kreise des göttlichen Reichtums in die physische Ebene der Erde projiziert, um 
jedes Teilchen des Lebens zu baden, das sich hier in der Herrlichkeit der Fülle Gottes 
entwickelt. Ungeformte Urlichtsubstanz wird jetzt in die ätherische Blaupause magnetisiert, 
und die goldene Pyramide des Reichtums ist greifbar manifest. Ihre strahlende Schönheit 
pulsiert ständig in der Erdatmosphäre, um durch die vereinten Bemühungen der gesamten 
Gesellschaft des Himmels erhalten zu werden, bis alles Leben, das sich hier entwickelt, 
vollständig aufgestiegen und frei ist. 
 
Jetzt bereiten sich die Lichtarbeiter auf Erden darauf vor, die offenen Portale zu sein, durch 
die sich dieses göttliche Geschenk des Wohlstands in der Welt der Form manifestieren wird. 
 
Die Flamme der Göttlichkeit, die in jedem menschlichen Herzen lodert, beginnt sich 
auszudehnen und umhüllt die vier irdischen Körper jedes erwachten Lichtarbeiters. Ich erlebe 
eine wunderschöne blaue Flamme, die durch meine linke Gehirnhälfte und die linke Seite 
meines Körpers lodert. Dies ist die männliche Polarität Gottes, die mit göttlichem Willen, 
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Macht und Autorität aufgeladen ist. Ich erlebe eine wunderschöne rosa Flamme, die durch 
meine rechte Gehirnhälfte und die rechte Seite meines Körpers lodert. Dies ist die weibliche 
Polarität Gottes, die mit göttlicher Liebe, Anbetung und Ehrfurcht für ALLES Leben 
aufgeladen ist. Wenn die männliche und die weibliche Polarität Gottes in mir ausgeglichen 
sind, erlebe ich zwischen ihnen die sonnengelbe Flamme Gottes, die mit göttlicher Weisheit  
und Erleuchtung aufgeladen ist. 
 

ICH BIN jetzt eingehüllt in die siegreiche dreifache Flamme und  
ICH BIN meine ICH BIN Präsenz! 

 
Aus diesem Bewusstsein der Göttlichkeit heraus magnetisiere ich einen goldenen Lichtstrahl 
aus der gewaltigen Pyramide des Wohlstands, die über mir pulsiert, in mein Herzzentrum. 
Während der Lichtstrahl mit der dreifachen Flamme in meinem Herzen verschmilzt, wird eine 
Miniaturnachbildung der Goldenen Pyramide mit der Weißen Lotusblüte gebildet. Dies 
erzeugt ein magnetisches Kraftfeld in meinem Herzen, das es mir ermöglicht, den vollen 
Impuls des Segens aus dieser heiligen Pyramide in meine alltägliche Lebenserfahrung zu 
ziehen. 
 
Ich atme tief ein und dringe dabei in die goldene Lichtpyramide ein. Ich absorbiere das 
goldene Licht des Reichtums, das in der Lotusblüte pulsiert, und während ich ausatme, strömt 
ein stufenförmig fallender Brunnen aus goldenem Licht durch meine Herzflamme in die 
physische Ebene der Erde. Dieses heilige Licht der Fülle Gottes überflutet den Planeten und 
fließt in die Hände jedes Lichtarbeiters, jeder Aktivität des Lichts, jedes bewussten Menschen, 
der dieses Geschenk des Wohlstands in irgendeiner Weise nutzen wird, um die Lebensqualität 
auf der Erde zu verbessern. Durch diese Gabe wird das Wesen des Geldes erlebbar verfügbar 
und fließt kontinuierlich in die Hände und den Gebrauch jedes Lebensstroms, jeder 
Organisation oder Aktivität, die die Ideen des göttlichen Geistes Gottes erhalten, um diesen 
Planeten zu ihrem göttlichen Erbe wiederherzustellen, und das ist der Himmel auf Erden. Das 
Geld fließt leicht und mühelos in den greifbaren Gebrauch Aller auf dem Planeten, die aus 
einem Bewusstsein der Ehrfurcht vor ALLEM Leben heraus operieren. 
 
Wenn das goldene Licht des Wohlstands sein am weitesten entferntes Ziel in der Welt der 
Form erreicht und jedes Teilchen des Lebens mit finanzieller Nahrung überflutet, beginnt es 
seine Rückreise zurück zur Quelle. Zuerst fließt es zurück zu meiner Herzflamme, die es 
ausgesandt hat. Wenn dieses heilige Licht in mein Herz zurückfließt, bringt es den 
unendlichen Geldfluss und die göttliche Versorgung mit allen guten Dingen mit sich. 
 

Mein Leben spiegelt jetzt das Geschenk  
der dauerhaften finanziellen Freiheit wider. 

Von diesem Moment an steht mir immer alles zur Verfügung,  
was ich brauche, um meinen göttlichen Plan zu erfüllen. 

Das göttliche Gesetz von „Bitte und dir wird gegeben“ wird sofort offenbar. 
 

Ich spüre den Auftrieb und die Hochstimmung meiner neu entdeckten Freiheit,  
und die gesamte Gesellschaft des Himmels freut sich mit mir,  

wenn ich mein göttliches Geburtsrecht der Fülle  
durch Wohlstandsbewusstsein zurückerobere. 
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*ICH BIN! ICH BIN! ICH BIN!... 
 
Die ewig anhaltende Manifestation von Gottes unendlichem Geldvorrat und allem Guten, das 

ich brauche, um mir bei meinem Dienst am Licht zu helfen, jetzt manifestiert und 
aufrechterhalten durch die Heilige Gnade. (Wiederhole dreimal von *) 

Es ist vollbracht! Und so ist es! 
 

Ich atme jetzt tief ein und kehre bewusst in den Raum zurück. Ich werde mir meines 
physischen Körpers bewusst und bewege sanft meine Hände und Füße. 

 
ICH BIN mir bewusst, dass ICH ein mehrdimensionales Wesen BIN, und ich bleibe 

gleichzeitig sowohl im reinen Land der grenzenlosen Pracht und des unendlichen Lichts als 
auch in der physischen Welt der Form auf der Erde. 

 
Mit jedem Atemzug BIN ICH ständig ein offenes Portal für die volle Größe der heiligen 

Gaben des Wohlstands, um in den Alltag aller erwachten Lichtarbeiter und alle Aktivitäten 
des Lichts auf dem Planeten zu fließen. 

 
Mir ist klar, dass jedes Mal, wenn ich diese Informationen lese, die Fülle-CD abspiele oder 
diese Gedanken bewusst magnetisiere, die heiligen Gaben des Wohlstands an Dynamik und 

Effektivität zunehmen. Moment für Moment wird die Transformation stattfinden und die 
neuen Archetypen von Gottes Fülle und ewigem Frieden werden für alles Leben erweitert. 

 
Die Menschheit ist jetzt Teil des göttlichen Verständnisses von Ehrfurcht, gegenseitigem 
Respekt und einem höheren Bewusstsein, immer das höchste Gut für alle Beteiligten zu 

suchen. 
 

Dies ist hier und jetzt die 
 

Ordnung des neuen Tages auf dem Planeten Erde. 
 

DANKE GOTT!!! 
 
 

UND DANKE AUCH DIR !!! 
 
Worte können nicht die Dankbarkeit ausdrücken, die wir bei der New Age Study of 
Humanity's Purpose für die großzügigen finanziellen Geschenke empfinden, die wir von 
Lichtarbeitern wie dir erhalten haben um unsere Arbeit unterstützen. 
 
Um den Menschen in diesen sehr herausfordernden Zeiten zu helfen, verstärken wir unsere 
Bemühungen, das heilige Wissen zu teilen, das der Menschheit von den Wesen des Lichts in 
den Bereichen der erleuchteten Wahrheit gegeben wird. Unser Ziel ist es, diese 
lebensverändernden Informationen, wann immer möglich, kostenlos an alle Interessierten 
weiterzugeben. Dies wird durch unsere kostenlosen Seminare, unseren kostenlosen 
monatlichen E-Mail-Newsletter, unsere kostenlose Website, unser kostenloses 
wöchentliches Online-Radioprogramm sowie die ständige Vernetzung mit 
Hunderttausenden von Menschen und Organisationen auf der ganzen Welt erreicht. Ohne die 
liebevolle finanzielle Unterstützung, die wir erhalten, könnten wir dies nicht tun. Wir danken 
euch allen aus den tiefsten Tiefen unseres Herzens. 
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Die New Age-Studie zum Zweck der Menschheit ist eine gemeinnützige 
Bildungsorganisation. Wir haben den Status 501 (c) 3 und deine Spenden sind steuerlich 
absetzbar. Bitte hilf uns auf jede erdenkliche Weise, und wenn dein Herz damit in Resonanz 
steht, nimm uns bitte in deine monatlichen Spenden auf. 
 
Mit jeder Spende, die du für die New Age-Studie zum Zweck der Menschheit leistest, 
bestätige bitte mit tiefem Gefühl: 

Dies ist ein Geschenk der Liebe, das ich Gott als Anerkennung für mein Geschenk des 

Lebens zurückgebe. 

 

Ich erwarte und akzeptiere, dass dieses Geld alles Leben segnet und sich bei seiner 

Rückkehr zu mir tausendfach verfvielfältigt. Ich weiß, dass dies zum höchsten Wohl aller 

Beteiligten geschieht. Und so ist es! 

 
Wir von der New Age Study of Humanity's Purpose haben es uns zur Aufgabe gemacht, den 
heiligen Raum für dich und alle Lichtarbeiter zu halten, um deine finanzielle Freiheit zu 
erlangen. Jede Spende, die wir erhalten, wird auf unseren Altar der Liebe gelegt und mit der 
goldenen Flamme der unendlichen Fülle und des ewigen Friedens Gottes angeregt. Wir rufen 
unseren Vater-Mutter-Gott und die gesamte Gesellschaft des Himmels an, um diese kostbaren 
Gaben der Liebe anzunehmen. Wir bitten darum, dass das Geld bei seiner Rückkehr zu 
unseren geliebten Unterstützern tausendmal tausendfach wächst. 
 
Wir rufen auch die Violette Flamme auf, um Ursache, Kern, Wirkung, Aufzeichnung und 
Erinnerung in jede Spur von Armutsbewusstsein umzuwandeln, die diese Lichtarbeiter 
möglicherweise daran hindert, ihre finanzielle Freiheit zu erlangen. Kostbare Herzen, wir 
fühlen uns geehrt und gesegnet, euch helfen zu können, eure Fülle zu erreichen. 
 

Gott segne dich für deinen Dienst am Licht! 
Und so ist es! 

ICH BIN! ICH BIN! ICH BIN! 
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